Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5510 - 5608

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5511 - La esencia de Dios es AMOR....

5515 - Purificación del corazón como templo de Dios....

5517 - El amor terrestre..... Avisos serios.....

5519 - Hace falta la transmisión del evangelio puro.....

5522 - La filiación con Dios solo en la tierra.... El desarrollo en el más allá....

5524 - El cambio del mundo....

5525 - La proclamación del evangelio en tiempos de penuria....

5526 - Necesidad espiritual mayor que la terrenal.... Trabajo del oponente....

5527 - La confesión convincente durante la lucha por la creencia....

5528 - Persecución de los discípulos del tiempo final

5539a - Presencia de Dios.... Amor....

5539b - El poder del amor....

5540 - Por qué Jesucristo y Su obra de Redención deben ser reconocidos....

5547 - El cristianismo correcto....

5550 - Advertencia seria al trabajo del alma....

5551 - Actuación milagrosa del Niño Jesús

5552 - La interpretación de las palabras de Cristo..... La transmisión del evangelio auténtico.....

5554 - Bendición en el otro mundo del saber espiritual

5557 - Tarea de la Tierra: decisión de la voluntad.... Aspiración errónea....

5560 - El estado obligatorio.... la decisión libre de la voluntad....

5564 - La Voz del Padre....

5571a - Formalidades, ceremonias - El justo servicio a Dios

5571b - Exterioridades.... Ceremonias.... El correcto servicio a Dios....

5572 - Él sabe que no le queda mucho tiempo....

5577 - El Espíritu de Dios en el hombre Jesús.... Discipulado....

5584 - La salvación de almas perdidas es trabajo de los sirvientes del viñedo....

5585 - El destino en el más allá se determina por la voluntad del hombre....

5587 - Humildad....

5592 - "Yo soy la luz del mundo...." La luz es la verdad....

5593 - Dios no condena.... pero quiere redimir....

5594 - Seria advertencia y aviso contra lo temporal....

5599 - La penuria de las almas apartadas.... el amor de la ayuda humana....

5602 - Pensad en las almas después de la muerte.... Figuras patéticas en el más allá....

5604 - "Muchos son los llamados, pero pocos los escogidos"

5605 - Revivir a los muertos por medio de la Palabra de Dios

5606 - La intervención del anticristo antes del final

5607 - El Arrebato

La esencia de Dios es AMOR ....

B.D. 5511 from 19 de octubre 1952, taken from Book No. 61

Quiero conquistar vuestro amor porque entonces os he ganado para siempre .... Pero solo amaráis a un ser que conocéis y aprendéis a reconocerlo como adorable, que os parece perfecto y que se inclina hacia vosotros con amor. Y es por eso que trato de transmitiros una imagen correcta de Mí, trato de despertar la fe en vosotros a Mi gran amor por vosotros, trato de daros una aclaración sobre el hecho que una vez salisteis de Mí, que por lo tanto soy vuestro Creador y Padre desde la eternidad. Intento transmitiros conocimiento para estimular ahora también vuestra voluntad de actuar y esforzaros según este conocimiento porque sin un cierto saber no podéis poneros activos vosotros mismos. Solo el saber de vuestro origen y vuestro objetivo determina vuestra voluntad y vuestros pensamientos.

Pero no solo quiero ser reconocido como Eso Lo que soy, sino ser amado .... La obediencia por un sentido del deber no es suficiente para Mí porque solo la unión en el amor desencadena la dicha y por eso y constantemente cortejo vuestro amor. Si ahora Me reconocéis en Mí perfección, que significa amor, sabiduría, paciencia, justicia en el más alto grado, entonces el amor por Mí también se encenderá en vosotros porque, como seres que una vez fueron divinos ellos mismo, todas estas propiedades están en vosotros, aunque todavía sin ser resueltos, porque los empujasteis hacia atrás en vuestro libre albedrío a través de vuestro antiguo pecado original.

Pero si se os imparte un conocimiento, un saber que os da información sobre vuestra relación real Conmigo, vuestro Dios y Creador desde la eternidad, entonces aprendéis a reconocerme como Dios .... Pero tan pronto como el amor estalla en vosotros, Me reconocéis como Padre, y vosotros venís hacia Mí por vuestra propia voluntad con gran deseo. Y Yo quiero ganarme este amor para poder haceros feliz con Mi amor infinito para siempre. Por eso no dejo a nadie afuera en la tierra y Me acerco a cada uno ....

Yo quiero dirigir los pensamientos a Aquel a Quien le debe su existencia, y luego quiero influir en su pensar y querer con Mi amor, quiero atraerlo hacia Mí y sin embargo no tocar su libre albedrio. Y cuando Me dirijo a él, Mi palabra le debe traer reconocimiento, si tan solo Me escucha de buena gana. Mi palabra le enseña el amor por Mí y por el prójimo. A menudo no puede levantar el amor por Mí mientras todavía no Me conoce correctamente; pero conoce a su prójimo, y a este debe dar su amor ....

Quiero estimarlo a hacer esto, y si obedece a esta sugerencia Mía, el amor por Mí le llega por sí solo, porque entonces ya Me siente, a Quien aún no ha reconocido debidamente, en sí mismo. Su pensamiento se vuelve claro y de acuerdo con la verdad como consecuencia del amor por el prójimo y, a través de su pensamiento correcto, ahora también tendrá una imagen correcta de Mí y dirigirse a Mí sin contradicción, madurará en conocimiento y, por lo tanto, también madurará en amor .... Y ahora le he ganado para Mí, porque quien Me ha reconocido una vez, ya no Me abandona, como Yo tampoco me alejo de aquel, quien ha dado un paso hacia Mí por sí mismo .... Anhelo el amor de Mis hijos y nunca dejaré de cortejarlos, porque el amor del Padre quiere dar, el amor del Padre quiere dar felicidad continuamente, pero debe encontrar la reciprocidad, para ser percibido como felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Purificación del corazón como templo de Dios ....

B.D. 5515 from 24 de octubre 1952, taken from Book No. 61

Quiero habitar en ustedes: .... Por lo tanto, sus corazones deben ser también tales que Yo pueda habitar en ellos, y sólo puedo habitar donde toda impiedad ha sido eliminada de antemano, sólo puedo estar en un templo de amor, en un recipiente que sea digno de Yo mismo albergarme en él. Y se requiere un gran trabajo sobre uno mismo para modelar el corazón de tal manera que Yo pueda habitar en él .... pues tan pronto como se retira un trozo de basura esta se extiende de nuevo, y el trabajo tiene que hacerse incansablemente hasta que el corazón se adorne con las virtudes que ahora Me permiten morar en él .... Estoy lleno de amor y paciencia, por lo que ustedes también deben serlo; Soy amable y pacífico sin medida, por lo que ustedes también deben esforzarse por llegar a ser como Yo; estoy lleno de tolerancia y comprensión para todas las debilidades y exijo lo mismo de ustedes, aunque no van a alcanzar el grado que les configura como seres divinos todavía en la tierra. Yo perdono a los que me han ofendido y les retribuyo con toda clase de dones de gracia, por lo que no deben guardar ningún rencor contra un semejante, deben tratar con ecuanimidad y bondad a los que les han ofendido, y deben darles amor y así también tratar de ganar su amor .... Deben tomar siempre como ejemplo Mi vida en la tierra, ya que Yo, como ser humano, tuve que luchar con las mismas oposiciones y, sin embargo, permanecí victorioso porque el amor Me dio fuerza, que ustedes también pueden recibir en cualquier momento si sólo dan mucho amor. Un corazón así purificado pronto se dará cuenta de a quién contiene, porque el amor Me atrae tan poderosamente, el amor adorna el corazón y nada puede permanecer junto a él que pueda impedir Mi presencia. Y no deben juzgar .... Eso deberían dejármelo a Mí, y en verdad juzgo con justicia, pero aún de manera diferente a ustedes, porque también amo lo que aún está distante de Mí y quiero ganarlo un día. Intenten vivir en la tierra según mi ejemplo y el intento les será recompensado .... Porque todo aquel que quiera seriamente recibirá también Mi fuerza en toda su extensión para así poder cumplir su voluntad. Todo aquel que se esfuerce seriamente por la perfección interior la alcanzará, pues pronto Me sentirá como su ayudante dentro de sí mismo, y junto a Mí todo le resultará fácil, incluso el logro de un grado de madurez, que debe ser el esfuerzo y la meta de todos ustedes. Tu corazón se convertirá en una morada para Mí y así permanecerá, y Yo mismo estaré presente para ti por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El amor terrestre ..... Avisos serios .....

B.D. 5517 from 26 de octubre 1952, taken from Book No. 61

Los hombres no quieren dejar al mundo und por eso intentan buscar compromisos, pero que no puedo dejar valer. Nadie puede servir a dos señores ..... además si los dos son tan opuestos en su ser. Y el mundo es tan contrario con sus alegrías y tentaciones a lo que los hombres deben buscar ..... al reino espiritual cuyo señor soy y seré Yo. Estáis metidos en medio del mundo para aprobaros, para aprender cómo superarla, pero no para aprovecharla, que todos vuestros deseos corporales encuentren satisfacción, porque al mismo tiempo dejais el alma sin satisfacer.

Estáis contando con la minimización natural de vuestros anhelos y deseos con la edad y pensáis encontrar suficiente tiempo para pensar en vuestro alma ..... ¿Pero sabéis cuánto tiempo os queda en la tierra?¿Sabéis si vais a llegar a la edad esperada?¿Y sabéis de la pobreza en la que vais a entrar al reino del más allá si os llaman de repente? Por consiguiente no está claro, porqué se desplaza lo más importante a un tiempo incierto y por esto tenéis que aclararos que el gozo terrestre, una vida satisfactoria en esta tierra no puede mantenerse ante Mis ojos, sino no contais que cada día puede ser vuestro último.

Cada hombre que tiene un mínimo de fe en Mí y en una vida después de la muerte, le va a invadir un sentimiento incómodo, si se pone una muerte de repente ante los ojos, porque sabe que no vive según Mi voluntad, y se atonta a sí mismo con el mundo y sus felicidades. Solo hombres sin creencia ninguna no tienen ningún reparo o escrúpulos cuando sacan del mundo lo que puedan .... Han aturdido ya hace tiempo el aviso silencioso dentro de sí mismo y que suena en aquellos que no están sin creencia. Y para estos valen Mis palabras, que piensen en una muerte de repente, que el mundo no les da lo que vale par la eternidad, que no pueden llevarse nada la reino espiritual lo que en tierra parece deseable, deben admitir que tienen que soltarse del terrestre y que lo pueden conseguir con facilidad si despliegan el amor por dentro ..... Entonces nada les parece apetecible lo que pertenece a aquel que es adversario Mío que está apartado de cualquier amor ..... El amor le da también la buena vista sobre el valor y inutilidad de las cosas, el amor es el único contrapeso del mundo, porque quien tiene el amor se conecta con con el amor eterno y Este será meta de sus deseos y tentaciones, el mundo desvanece y no presenta tentaciones, el alma se considera más que el cuerpo, el hombre aprende superar al mundo y entonces vive una vida con sentido y propósito, y no tiene que temer una muerte repentino, porque el alma ya ha encontrado el camino que apunta a la patria auténtica .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Hace falta la transmisión del evangelio puro .....

B.D. 5519 from 28 de octubre 1952, taken from Book No. 61

Una y otra vez se tiene que pasar el evangelio en su pureza al hombre, porque únicamente este tiene la fuerza de cambiar la voluntad del hombre. El evangelio puro sale de Dios, es la palabra expresada Suya para el hombre que se mantiene para toda la eternidad ..... En cuanto llega a los hombre imperfectos se acepta de manera tan pura y se lleva una vida según se pida o se deforma según les convenga y entonces pierde toda la fuerza, porque ya no es palabra de Dios sino hecho por el hombre. Mientras la palabra de Dios sigue pura y sin cambios, sus consecuencias se extiendan también a los hombres y se reconoce por ellos, y que pueden cambiar su ser para intentar llegar a Él con consciencia ..... Pero si la palabra de Dios pasó por cambios, los hombres siguen sin cambiar, porque tienen lo que quisieran conseguir por su cambio, han cambiado por su voluntad, y se ha creado una deformación y que lo siguen repartiendo como la palabra de Dios, pero que se ha quedado sin fuerza por completo. Por esto Dios pasa una y otra vez el evangelio puro a la tierra y avisa a los hombres de seguirlo ..... El evangelio auténtico es la doctrina divina del amor, que el hombre Jesús predicaba a sus semejantes y que seguirá para siempre la misma doctrina amorosa. Pero como el amor ya no se ejerce en la tierra, la doctrina de amor para el hombre ya es incomprensible, y donde se pronuncia el evangelio, allí el amor para Dios y al semejante se predica solamente aparte, porque por la influencia humana se han pasado tantas doctrinas y mandamientos del hombre que se han metido en primera línea para cumplir y que el cambio del ser humano, el auténtico propósito de la vida terrestres, ya no se aspira, pero los hombres se creen buenos cristianos, porque creen cumplir los mandamientos y doctrinas adjuntas. Por esto hay que mencionar una y otra vez la doctrina divina del amor como se predicaba en tierra por Jesús, y por esto se tiene que dar de nuevo esta predicación de amor a los hombres en su forma pura, a que sientan la fuerza de la palabra divina en cuanto la vivan y en cuanto se cambien en amor. En su interior profundo se encuentra todavía la doctrina amorosa de Jesús mientras con voluntad buena el hombre acepta la doctrina transformada ..... Quien contempla el mandamiento del amor como el más importante y lo vive como cual, aquel verá pronto esa deformación del evangelio divino con claridad, y entenderá también el porqué de la transmisión continua de la doctrina pura de Cristo al mundo desde arriba; entenderá que Dios siempre habla con los hombres y que les pasa Su palabra con toda pureza, porque aquel que viven en amor, estará inundado por la fuerza del amor, quien vive en el amor será educado por el espíritu por adentro, y el amor divino eterno le sirve como explicación que Él haga de todo para guiar a los hombres a la verdad y a la vida eterna .....

Amén

Traducido por Bea Gato

La filiación con Dios solo en la tierra .... El desarrollo en el más allá ....

B.D. 5522 from 1 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

El proceso de la maduración se apoya siempre por parte de Dios, pero en el estado de voluntad libre lo espiritual también puede oponerse, y entonces la voluntad de Dios se pone en segunda línea y la voluntad del hombre decide. Si ahora la maduración del hombre no avanza o se va para atrás, la voluntad del hombre se ha opuesto frente los esfuerzos de Dios de ayudarle en su avance, y entonces lo espiritual del hombre, el alma, tiene que llevar las consecuencias .... un estado en el más allá, al cual está adaptado a lo espiritual poco madurado .... sin luz y sin fuerza. Rechazo contra Dios siempre termina en una falta de luz y fuerza, porque solo de Dios viene la luz y la fuerza y la oposición contra Dios siempre significa rechazo de Su flujo de amor. Este estado si se puede cambiar en el más allá, pero solo bajo de rendición del rechazo contra Dios, la aceptación voluntaria de lo que se le ofrece en el más allá, pero también sin forzamiento. Pero se ha dejado de lado una gran gracia divina en la tierra, su ayuda cariñosa fue rechazada y eso naturalmente tiene consecuencias que nunca se pueden eliminar del todo, si se puede conseguir una mejora del estado penoso en el más allá, pero nunca conseguir lo mismo que hubiera sido posible en la tierra .... la filiación con Dios .... Además tampoco es posible volver a la tierra para recuperar lo perdido .... La voluntad libre del hombre ha tomado una decisión en la tierra, y según se presenta la vida en el reino del más allá. Pero la gracia enorme y la misericordia de Dios ayuda a todos los seres a llegar a la bendición, y esta bendición es posible en grados muy diferentes, de hecho que la voluntad del ser siempre cuenta. Para poder llegar a un nivel más alto de la bendición una nueva encarnación en la tierra está prohibido, pero un alma puede pedir por una nueva encarnación, pero solo empujado por amor y una voluntad exorbitante de ayudar para llevar a cabo una misión de salvación de almas terrestres .... Como consecuencia se recibe también un nivel de maduración aumentando, pero esto se puede conseguir también por una vida muy difícil. Además el alma encarnada en la tierra ya se encuentra en un cierto estado de luz, así que no se puede hablar de un proceso de ascenso de un ser imperfecto que quiere recuperar por una nueva vida lo antes perdido. Porque Dios también da al alma la posibilidad en el más allá a llegar a la altura, pero se tienen que cumplir otras condiciones para un desarrollo de ascenso, porque se dejaron sin aprovechar los regalos de gracia concedidos que se habían ofrecido al hombre, porque fracasaron teniendo la voluntad libre y para ser benditos solo se pueden obtener ahora bajo condiciones más duras. Existen esferas incontables y grados de bendición innumerables .... Todos los seres pueden ser felices a través del amor y para aumentar su estado de bendición por propia voluntad libre. Pero el nivel más alto de un hijo afiliado no se concede a un alma que ha fracasado en la tierra, porque es posible llegar a este grado en la tierra bajo la utilización de la gracia de Dios con voluntad libre .... Porque la filiación es la coronación de una vida terrestre que se ha llevado bajo la voluntad de Dios con un amor fiel a Dios y al semejante .... La filiación con Dios es el regalo del padre celeste a Sus hijos que aprovechan la vida terrestre para limpiarse, que se convierten por una vida auténtica en amor durante la vida terrestre en lo que fueron antes .... seres divinos plenos de luz y llenos de fuerza ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cambio del mundo ....

B.D. 5524 from 4 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

El cambio del mundo está a punto de llegar .... Lo que significa que no lo sabeis, hombres, porque se termina una época y no lo consideráis algo posible. Empieza una nueva época de salvación bajo condiciones totalmente diferentes, una época comienza que no se puede comparar con la anterior. Surgirá un nuevo mundo, es decir que la tierra llevará una creación completamente nueva y la verán hombres que todavía conocían la vieja tierra y se alegran de los milagros de Dios y que testifican Su poder y sabiduría infinita y Su amor sobredimensionado. La humanidad ha llegado a su final, porque solamente a pocos estará permitido de experimentar y vivir la nueva tierra. Porque presupone una madurez de sus habitantes porque la vida en la nueva tierra se diseñará de manera diferente porque los humanos estarán en contacto con el reino de los espíritus benditos de hecho que pueden mantener relaciones y serán instruidos para llevar un nivel alto de conocimiento lo que solamente almas maduras podrán soportar, es decir que está condicionado a un nivel alto de desarrollo lo cual obtiene solamente poca gente en la tierra vieja hasta el final.

El tiempo llega a su fin .... y de hecho que la humanidad se encuentra solamente en un nivel bajo de desarrollo no se lo creen y no lo toman en serio y por eso no hacen nada para conseguir un nivel más alto .... Por partes tienen la expectativa de que amanezcan mejores tiempos, de que la humanidad cambiará y que aún llegará un cambio mental en esta tierra porque un final que está aproximado no les parece creíble ....no quieren admitir lo que llegaŕa sin demora .... Se trata de un desarrollo espiritual, no un progreso terrestre lo cual todos consideran como lo más importante. El desarrollo espiritual descuidan y por eso la vida terrestre se hace inútil .... Por este motivo será finalizada aunque a los hombres parezca increíble que la tierra debe desvanecer ....

La situación en el mundo está insostenible, se ha tendido una oscuridad sobre la tierra que casi está impenetrable, la tierra ya ha quedado discapacitada como escuela espiritual y por eso hay que cambiarla para que pueda cumplir su propósito auténtico. Donde brilla un rayo de luz existe una conexión con el reino espiritual y esta conexión sigue existiendo aunque la forma de la tierra antigua desvanece, es decir que esta luz debe brillar también en la tierra nueva, se traspasa a la nueva tierra porque luce sobre la tierra y no será afectado por la destrucción de la cual .... hombres que buscan una relación entrañable con Dios sobrevivirán el fin del mundo, serán apartados y llevados al paraíso de la nueva tierra porque no serán detenidos por la pesadez del mundo, sino encontrarán apoyo en el reino espiritual en estos últimos días difíciles a las que está esperando la tierra. Ellos vivirán el cambio espiritual, pero de otra forma imaginado ....

Todo será cambiado, cada creación disuelta y el espiritual atado en una forma regresa en una forma renovada a la tierra. Creaciones maravillosas harán feliz mirándolas con ojos humanos y un jubileo saldrá de los labios de los que sean dignos de ver las nuevas creaciones y compararlas con las antiguas. Y todo vendrá como anunciado, la tierra perderá su forma actual, pero resucitará de nuevo y la sabiduría, la omnipotencia y amor de Dios convence a la humanidad que saldrá de los mejores de la tierra, los que reconocen a Él, los que le aman y le mantienen su fidelidad durante la lucha religiosa difícil que se adelante al final ....

La humanidad está delante de un cambio mundial .... preocupados de que estáis viviendo en la fuerza de la fe y de la luz del conocimiento .... Preocupados de que estais con los que serán llevados de la tierra para reconocer en el mundo nuevo el poder y la gloria divina ....Levantad vuestras manos hacia Él para que os salve de la oscuridad, para que os lleve a Su reino donde os dará nuevas tareas ....de glorificar a Él y Su nombre, Él que reina de siempre para siempre ....

ámen

Traducido por Bea Gato

La proclamación del evangelio en tiempos de penuria ....

B.D. 5525 from 5 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

Y si estáis viendo la penuria en vuestro alrededor que se agranda cuanto más cerca esté el final, entonces trabajad laboriosamente, pronunciad a Mi evangelio, dad consuelo y ánimo a los semejantes para despertar la fe viva en ellos. Porque a partir del momento en que tengan la creencia, podrán sobrepasar la pena, mientras creen se les ayuda .... Pero antes debéis predicarles el amor, porque solo eso lleva a la creencia, y la creencia viva es una fuerza que vence todo. La penuria se acercara a todo los hombres, aunque de maneras diferentes, porque quiero sacudir a todos los hombres de su estado inmovil, Yo quiero que despierten de su sueño mortal y que reconocen lo que les espera. Cada uno será tocado por Mi mano, y le quiero salvar, y solo aquellos que están totalmente bajo el poder de Mi adversario, los que se han juntado a él sin esperanza, sobresalto, porque estando bajo la influencia de Mi adversario se mantienen sin ser tocado por Mi voz alarmante, la cual se podrán escuchar por todo si abrieran a sus oídos. Pero muchos están indecisos a quién se deberían someter. A aquellos quiero ganar todavía con vuestra ayuda. Y los que están todavía muy débiles y en peligro que el adversario ganará poder sobre ellos, voy a llamar a morir para salvarlos de la caída completa a la profundidad .... Da igual lo que los hombres van a vivir, todos son remedios de la salvación para los perdidos .... Y debéis ayudar con fuerza y trabajar para Mi y Mi reino .... También vosotros necesitaréis mucha fuerza y podéis sacarla en cualquier momento cuando os dirijáis creyendo en Mí, si permitís que Me dirige con Mi palabra a vosotros y si estáis disponibles a servirme .... Porque os necesito a vosotros en el último tiempo antes del final, y no os quiero dejar atrás, débil y sin fuerza, mientras queréis participar en un trabajo que es muy necesario en el tiempo aproximado. Entonces tenéis que ver en la penuria a vuestro alrededor solo el testimonio de Mi palabra, y creed que podéis estar seguros de Mi ayuda en cualquier momento, cuando vale de establecer un trabajo de redención para aquellos que solo tengo pocos ayudantes. Solo queda un plazo corto hasta el final, y hay que conseguir mucho en ese corto plazo y por eso necesito remediar con medios duros, para poder salvar todavía a aquellos que tienen buena voluntad, para poder salvarles ante una estancia terriblemente larga en la profundidad, la cual será vuestro destino que me resisten y que quieren permanecer en el lado de Mi adversario ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Necesidad espiritual mayor que la terrenal .... Trabajo del oponente ....

B.D. 5526 from 6 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

La necesidad espiritual es mucho mayor que la terrenal, porque los hombres ya no viven en la verdad, y cada error es un obstáculo en el camino hacia la altura, cada error es un estancamiento espiritual o incluso un declive, porque el error es la obra de Mi oponente para bloquear el camino hacia Mí, para que sea imposible de encontrar.

Cada error fortalece su poder y siempre le brinda nuevas oportunidades para extender la oscuridad de la noche espiritual sobre los hombres. El error es todo lo que hace que sea difícil reconocer a mi ser, el error es todo lo que impide que los hombres busquen y encuentren contacto conmigo .... Mi objetivo y esfuerzo es que las personas se unan conmigo, que lleven ansias por Mí y traten de satisfacer el deseo del corazón ....

Mi objetivo es ganar el amor de Mis criaturas .... todo lo que contribuye para lograr este es bueno y nunca es el obrar del oponente. Pero lo que impide que las personas encuentren esta conexión conmigo, y todo lo que dirige sus ojos a otra cosa que no sea Yo es el trabajo de Mí oponente. Y por lo tanto podéis reconocerlo fácilmente en todo lo que se os ofrece, ya sean enseñanzas espirituales, ya sean mensajes del reino espiritual, ya sea que suceda, sin importar de qué tipo .... siempre debéis tener claro cuál es el propósito .... y si os aleja de Mí y hacia el mundo, o si se complica la conexión intima conmigo, entonces también sabéis que Mi oponente está obrando y trata de alejar a los hombres de Mí.

Él también usa medios que deben simular el trabajo para Mí, no tiene miedo de trabajar aparentemente para Mi para ganarse los crédulos que lo reconocen y, por lo tanto, aceptan lo que les ofrece. La credulidad de los hombres favorece sus acciones, porque aceptan sin una prueba seria, en cuanto haya un ímpetu que exige su fe. Y en esto consiste su astucia en aparentemente fortalecer la fe y, sin embargo, dirigirla en la dirección equivocada ....

La verdad es constantemente transmitida a la tierra, es llevada constantemente a los hombres, y sin embargo, el mayor error y mentira es aceptado por ellos mucho antes que una chispa de verdad que iluminaría su estado mental. Pero Mi oponente se tiene un fundamento fuerte, se mueve en un suelo que por la gente misma fue hecho sólido y duradero ....

Mi adversario trabaja donde la gente piensa que ha entrado en Mi territorio. Esta es también su astucia, que solo puede ser descubierto nuevamente a través de la pura verdad que Yo les traigo a los hombres a través de Mí Palabra. Pero es difícil que Mi palabra encuentre entrada donde el oponente bloquea cuidadosamente todas las puertas. Y los hombres mismos se ponen detrás de Mi oponente y lo fortalecen en su poder ....

Por lo tanto, la necesidad espiritual es indescriptiblemente grande y, sin embargo, no se puede solucionar obligatoriamente, el libre albedrio del hombre mismo debe esforzarse por entrar en la luz y entonces pronto también se iluminará en él, y luego el suelo comenzará temblar bajo los pies de Mí oponente.

Sin la verdad, sin embargo, la necesidad espiritual no puede reducirse, porque la verdad enseña amor, pero quien tiene amor también reconoce el trabajo del oponente, y él se liberará de aquel, porque a través del amor también siente la fuerza dentro de sí mismo para escapar de aquel, porque a través del amor crea la unión Conmigo y ahora Yo lo ayudo llenándolo con fuerza y luz ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La confesión convincente durante la lucha por la creencia ....

B.D. 5527 from 7 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

¿Queréis ser confesores auténticos de Mi nombre? Asi teneis que haberos metido profundamente en Mi doctrina de amor; tenéis que saber que el amor es lo primero y lo más importante, que el amor se tiene que entrenar para poder traeros la fuerza de defender a Mi y Mi nombre. Porque solo el amor me reconoce, a través del amor el hombre gana la convicción de que Yo soy Dios y salvador, solo por el amor la creencia se convierte en algo vivo, y esta creencia viva Me defiende sin miedo. La conversión de Mi nombre es la coronación de la lucha por la creencia antes del final del mundo, y esta confesión será igualmente vuestra victoria .... ¿Pero quién podría confesarme con convicción ante el mundo? No se pide solamente la confesión de la boca, sino esa confesión conlleva gran angustia y opresión terrestre para vosotros, teneis que dejar atrás mucha cosa si quereis estar fieles a Mi, porque se os pondrán condiciones y se os pedirán sacrificios y que solo aquel está dispuesto a dárselo que tenga a Mi en su corazón, que está tan íntimamente unido conmigo a través del amor que siente a Mi presencia y esta presencia le da toda fuerza y seguridad de defenderme ante el mundo aunque bajo la perdida del total de sus bienes terrenales. Es una gran prueba de la fe que solo pocos los van a ganar, porque la penuria en la época final es enorme solo aquel que está metido fuertemente en la creencia y que sirve en amor, no le importa, si no confía fijamente en la ayuda del Señor. Pero entonces estaré entre los hombres obviamente, aquellos que Me quieren ser fieles, pero que son débiles ante las actuaciones crueles contra los confesores auténticos de Mi nombre. Entonces el débil estará inundado de Mi fuerza, porque reconozco a su voluntad, a aquel ayudo Yo en cada angustia espiritual y corporal. Estaré entre los Míos continuamente si pronuncian a Mi nombre con convicción creyente, seré visible para sus ojos terrestres donde la fe y la pena hacen falta, porque quiero ayudar a los Míos y no les dejaré caer sin protección las manos de Mi adversario. El ánimo de confesión va a bajar en muchos que todavía creen ser buenos crisitanos y representantes de Mi doctrina, porque las medidas terrenales les amenazan por violencia terrestre, y no son suficientemente fuertes para oponerse con resistencia, porque el amor no les da fuerza, porque están contemplando los sucesos solo con la mente, pero que no están unidos conmigo interamente. Z en esta angustia que va aumentando cada vez más, Me bajaré a la tierra con gran gloria y esplendidez .... para ayudar a los Míos, para sacarles de sus opresores y para recompensarlos su fidelidad de manera que les llevo a un sitio de paz y bendición .... Hay que esperar a Mi venida en cualquier momento cuando el combate por la creencia se lucha con mucha dureza debido a que los hombres están forzados a decidir por una parte. Porque dí la promesa que iba a acortar a los días por el bien de los elegidos, para acortar su sufrimiento y para darles a su recompensa de su fidelidad que han aprobado por Mi y Mi nombre .... Vengo para salvaros ante todo el mal ....

amén

Traducido por Bea Gato

Persecución de los discípulos del tiempo final

B.D. 5528 from 8 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

Vosotros seréis atacados de la forma más violenta igual que Mis primeros discípulos, cuando haya llegado el tiempo en donde se trata de decidirse por Mí o contra Mí. Entonces cada uno que es por Mí, tendrá muchos enemigos el que Me defiende a Mí y a Mi Doctrina ante el mundo, y para entonces vaís a necesitar mucha fuerza, para poder hacer resistencia frente a las exigencias del mundo, de renunciar a Mí y retractando todo lo que hasta ahora habéis sostenido. Pero vosotros no temeréis al igual que Mis primeros discípulos pues, igual que ellos estaréis realizados de Mi Espíritu, confesando alegremente quien es vuestro Señor. Y vuestra voluntad será siempre, el continuar siéndome fieles, y puesto que sabéis sobre Mi Poder y Fuerza también, de modo que no temeréis a ninguno, que si bien pueden matar vuestro cuerpo, pero no a vuestra alma.

Y Yo quiero por eso bendeciros de que alcéis Mi Nombre, que confeséis ante vuestros semejantes, que únicamente Yo soy vuestra fortaleza. Es cierto que como Mis discípulos estaréis perseguidos, sin embargo, no sentiréis las vejaciones tanto y todo lo que os quiere hacer el enemigo a vuestra alma rebotará en vosotros, porque el escudo de la fe os cubre. E igualmente como Mis primeros discípulos, ganaréis también aún hombres para Mí, que mediante vuestro ejemplo serán guiados a la fe, que al reconocer una gran fuerza en Mi Nombre, volutariamente se entregan a Mí.

Y también estos recibirán la recompensa todavía, que Yo he prometido a todos los que creen en Mí, ellos también cosecharán la vida eterna y serán acogidos en el Reino de la Luz. Pero sólo los que Me confiesan públicamente, los que Me han encontrado, a los que Mi Palabra les ha llevado la Luz, que por su amor han alcanzado la fe viva, y que por lo tanto están también en la plena convicción de que Yo los salvo de todo apuro del cuerpo y del alma.

Sin embargo, el que no ha alcanzado esa profunda fe viva hasta el tiempo de la lucha por la fe, ese renuncia fácilmente a Mí, el mundo lo atrae aún más, y entrega irreflexivamente por eso, lo que para él debiera ser lo más alto en esta tierra, renuncia a Mí, porque no Me ha reconocido bien jamás.

Mas vosotros, Mis discípulos del tiempo del fin, vosotros debéis perseverar, y la fuerza para ello os será en abundancia dirigida, porque vuestra voluntad en permenecer siéndome fieles, os garantiza también Mi ayuda y Mi aprovisionamiento de fuerza y energía en medida ilimitada. En caso de que vosotros no pertenezcáis a los que Yo arrebataré, podéis perder sólo la vida, pero ésta no acabará antes, hasta que sea Mi Voluntad, pero entonces cambiáis en cambio una vida deliciosa en el reino espiritual.

Mas a Mí, vosotros Mis discípulos, no Me daréis a cambio de las promesas tan grandes que por parte de aquellos os den, que si bien pueden dar bienes terrenales, pero la eterna Bienaventuanza no os pueden dar.

En esta tierra sí que tendréis que luchar todavía, pero el triunfo es vuestro con seguridad, porque lucháis Conmigo y por Mí, lucháis por Mi Nombre y Mi Doctrina, combatís por la Verdad, por la Luz y con eso para vuestra Bienaventuranza también.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Presencia de Dios .... Amor ....

B.D. 5539a from 22 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

Estoy presente para vosotros .... Esta seguridad está destinada a probaros Mi amor, aunque no podéis comprenderlo en toda su profundidad lo que significa que estoy con vosotros y en vosotros. Probablemente escucháis estas palabras y también las lleváis en vuestro corazón si sois de buena voluntad y os esforzáis hacia Mí. Sin embargo, os quedará incomprensible esta prueba de amor que recibís como señal de Mi presencia, como también os abrumaría la conciencia de llevarme en vosotros si comprendierais lo que eso significa .... Vuestro Dios y Creador, vuestro Padre desde la eternidad, se instala en un corazón humano .... El amor en plenitud ciertamente os lo haría comprensible, pero siempre sólo provocaría dicha en el corazón, pero permanecería incomprensible para el intelecto.

Mi Espíritu, que todo llena en el infinito, fluye también por vuestro cuerpo, porque de lo contrario no viviríais en la tierra, sino que se expresa en vosotros, que os es perceptible, que se manifiesta en vosotros, por así decir, en forma de la palabra, que vuestra voluntad de amar es capaz de captarlo, que está presente para vosotros y permanece como algo esencial que conoce todas vuestras emociones, con el que podéis dialogar, que os ama con todo su poder y sin embargo no os consume con su fuerza .... ese es un milagro que nunca habéis entendido .... es un milagro porque no puede ser captado por los sentidos humanos y, sin embargo, es innegablemente reconocible ....

Vosotros humanos podéis atraerme hacia vosotros en virtud de vuestro amor y atarme .... y Yo Me dejo atar por vosotros porque Yo os amo y Mi amor concede a Mis hijos verdaderos todo lo que quieren. Si ahora desean Mi presencia, entonces también en ellos se encenderá el amor por Mí y entonces ya se realizará el milagro .... El altísimo y perfectísimo Espíritu del infinito Se inclina, conoce el deseo de Su hijo y lo cumple; Se deja atrapar por el amor, porque el amor siempre apremia el amor y porque el amor siempre da y hace feliz.

Estoy presente para vosotros en cuanto Me abrís vuestro corazón amoroso y queréis aceptarme .... Y me quedaré con vosotros porque el amor nunca puede desaparecer una vez que Me he apoderado del corazón de Mi hijo y porque nunca abandono lo que se entrega a Mí voluntariamente, y Yo no descansaré hasta que todo lo que he creado esté irradiado de Mi amor ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder del amor ....

B.D. 5539b from 23 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

El poder del amor lo conquista todo. Cuánto quisiera haceros receptivos a esta verdad más profunda, pero vosotros los humanos sólo podéis experimentar el efecto en vosotros mismos a través del ejercicio del amor, y antes os queda incomprensible que el amor pueda expresarse como poder, y el ser humano en virtud de su intelecto nunca será capaz de explicar y captar esta sabiduría. La creación y las obras de creación constantemente recurrentes, que Mi voluntad permite que lleguen a existir, prueban que tengo todo el poder y la fuerza a Mi disposición.

Pero el poder que se ha vuelto activo para esto es el amor .... y como sois Mis criaturas, es decir, todo lo que puede Mi ser puede contener está dentro de vosotros, debéis también poseer y poder usar este poder .... Sin embargo, está improductivo en vosotros, ha dejado de ser activo por vuestra anterior caída en el pecado, pero sin embargo está dentro de vosotros, ya que vuestra existencia es la prueba del poder del amor que descansa en vosotros. Y sois libres de desplegarlo de nuevo como era al principio, y luego podríais crear como Dioses y obrar según vuestra voluntad .... pero lo dejáis sin usar porque vuestra poca cognición no contiene el conocimiento sobre el contexto y porque vosotros mismos no estáis cumpliendo con vuestra tarea de desarrollar el poder del amor dentro de vosotros en un poder que todo lo conquista ....

Vuestro amor es solo un amor terrenal; sólo se vuelve hacia cosas que son transitorias, aún no ha puesto un pie en el camino espiritual donde realmente puede desarrollarse .... primero tiene que ser completamente desinteresado para poder obrar como una fuerza, y a vosotros los humanos os falta este amor desinteresado, y por eso os es tan difícil separarse de la tierra, es decir, vuestros pensamientos no vagan hacia arriba al reino, que aún os es desconocido pero que es vuestro verdadero hogar. Sin embargo, tan pronto como el amor correcto se enciende en vosotros, también podéis penetrar en ese reino, entonces la fuerza ya comenzará a hacer efecto, y tendrá una eficacia cada vez mayor cuanto más fuerte arde en vosotros, y entonces podréis lograr cosas que parecen estar fuera del ámbito de lo natural para vosotros los humanos y, sin embargo, solo corresponden a vuestra propia naturaleza. ¿Qué podríais lograr vosotros los humanos si tan solo os cambiaríais a sí mismos para amar ....?

Débiles e impotentes os dejáis llevar por todos los acontecimientos donde podríais intervenir por el amor mismo, donde podríais conquistar todo en virtud de vuestro amor. Todo esto todavía es incomprensible para vosotros y por lo tanto increíble, pero cuando os lo digo, podéis aceptarlo como verdad y por lo tanto, solo esforzarse por desarrollar lo correcto, es decir, el amor desinteresado, y muy pronto experimentaréis los efectos vosotros mismos, y nada os oprimirá más, porque vosotros, si vivís en el amor, entráis en contacto Conmigo y por eso ya no hay nada imposible para vosotros, porque Mi poder es ilimitado y ahora también está disponible para vosotros sin limitación. Porque Yo soy el amor, el poder, que todo lo logra, y la unión Conmigo a través del amor también os convierte en seres que pueden hacer todo según su voluntad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Por qué Jesucristo y Su obra de Redención deben ser reconocidos ....

B.D. 5540 from 25 de noviembre 1952, taken from Book No. 61

El pecador es perdonado a través de la muerte de Jesucristo. El amor del hombre Jesús tomó sobre sí toda la culpa del pecado en la tierra y la expió a través de Su muerte. Él pagó la gran deuda con su sangre y, por lo tanto, todo pecador puede ser redimido con tal de que crea en Jesucristo y en Su obra de Redención .... La muerte sacrificial de Cristo fue así traída para toda la humanidad, pero solo pocos participan en ella, solo pocos reclaman conscientemente las gracias adquiridas por el hombre Jesús a través de Su muerte. Y por eso la Redención, la liberación de toda culpa del pecado, es siempre un acto del libre albedrío y debe seguir siéndolo, el hombre mismo debe querer liberarse a través de Él, porque de otro modo no puede llegar a Dios, Que se ha encarnado en Jesucristo.

Creer en Dios es solo una figura de lenguaje ociosa hasta que se prueba. Creer en Dios también implica reconocer la propia relación con Dios. Creer en Dios como el ser supremo y más perfecto revela también la gran distancia que hay entre uno mismo y Dios, y esta distancia debe reducirse inevitablemente porque no existía al principio cuando el ser fue creado perfectamente por Dios .... Y el hombre se reconoce como “criatura” de Dios en cuanto pretende creer en Dios .... Y así la fe debe resultar en que el ser se esfuerce de nuevo hacia Dios, que quiera volver a entrar en la relación en la que estaba al principio.

Pero también debe buscar una justificación para su distancia de Dios y así darse cuenta de que la criatura creo esta distancia a través del pecado mismo .... y en consecuencia liberarse de esta culpa .... pero como la culpa es enorme porque el pecado fue dirigido contra Dios Mismo, el hombre en su corta vida terrenal no es capaz de pagar esta enorme culpa del pecado. Debe aceptar una ayuda que se le ofrece, una ayuda que quiere traerle el Dios-hombre Jesús, Que Se compadeció de la humanidad pecadora y Que, por tanto, en Su amor por los hombres ofreció un sacrificio expiatorio para ayudarlos a liberarse de la culpa. La liberación de toda culpa solo es posible por medio de Jesucristo ....

(25.11.1952) Tuvisteis que pagar una gran deuda porque vuestro pecado anterior estaba dirigido contra Dios Mismo. Dios es el amor, y quien peca contra el amor, peca contra Dios Mismo, y hace imposible que el amor se hace cargo de él porque fue rechazado de antemano. Por lo tanto, el camino a Dios es simplemente un absurdo, porque un ser que se aleja voluntariamente de Dios no puede llegar a Dios por este camino .... comprendedlo, que habéis pecado contra el amor y por lo tanto solo podéis encontrar el perdón si reconocéis el amor y defendéis el amor .... Y es por eso que el hombre Jesús asumió esta misión, para rendir homenaje al amor eterno, lo que demostró Su profundo amor por Dios y los humanos ....

Una deuda que estaba dirigida contra el Amor eterno solo podía ser redimida a través del amor. Pero por eso vosotros los humanos tampoco podéis ignorar a Jesucristo, no podéis excluirlo, porque sólo podéis posibilitar el retorno a Dios a través del amor, pero también, si practicáis el amor, reconoceréis clara y brillantemente la obra misericordiosa del amor del hombre Jesús y reconocerlo como vuestro Salvador, porque el amor se une con todo lo que es amor, y Jesucristo fue el amor encarnado y así absorbió a Dios Mismo, Cuyo sustancia original es el amor ....

Y así el poder del amor de Dios se manifestó en un ser humano, tomó forma, por así decirlo; el poder que fluyó hasta el infinito, que está en todas partes en todo el universo, el poder, que debe ser abordado como Dios Mismo, pero no visible para nadie como tal, eligió una forma imaginable para los hombres y la irradiaba de modo que Dios Mismo estaba en el hombre Jesús, que Éste debe ser reconocido como Dios porque todo Su ser era Dios porque era amor, y solo la forma exterior era hombre mientras permaneció en la tierra, hasta que después de Su muerte en la cruz, esta forma fue irradiada por la luz del amor de Dios y, por lo tanto, pudo ascender al cielo transfigurad y espiritualizada, pero solo visible para aquellos cuyas almas ya tenían un cierto grado de madurez para poder ver las cosas divinas- espirituales, sin tener que perecer ellos mismos ....

La justicia divina fue satisfecha, el amor divino fue reconciliado a través de la muerte de Cristo en la cruz, pero sin el reconocimiento de Jesús y Su obra de Redención, el hombre permanece irrevocablemente en el pecado, que lo separa de Dios, y nunca podrá ser salvado ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El cristianismo correcto ....

B.D. 5547 from 5 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Un cristiano creyente tiene que vivir según su creencia, es decir en la sucesión de Jesucristo, Aquel que ha vivido una vida terrestre ejemplar para los hombres y entonces pide la fe en Su obra de redención para poder ser reconocido como cristiano por Él. La doctrina cristiana tiene que ser vivida desde el corazón, porque el amor es que lo pide Cristo de los hombres, un amor que es desinteresada y que sirve como redentora, un amor que está preparada a dar sacrificios, un amor como lo ha aprobado Jesús a los hombres por su muerte en la cruz. Ser un cristiano auténtico significa transformar su ser interno al amor con la fe en Jesucristo, porque sin la creencia en Él, el hombre no es capaz de realizar esa transformación del ser. Si que puede creer en Él, pero a pesar de no actuar con amor .... Entonces solo es una creencia formal, una fe de la razón que deja valer la existencia del hombre Jesús y quizás también a Su muerte en la cruz, pero que no sabe nada de la importancia del sacrificio que ha realizado el hombre Jesús por los semejantes. Porque el entendimiento sobre esto entiende en el momento en el cual practica el amor, porque entonces su espíritu le abre a través del corazón el entendimiento para esto .... Por esto significa “ser cristiano” vivir primeramente el amor, y entonces el hombre profesa a Jesucristo como redentor del mundo. Un hombre sin amor desinteresado nunca es un crisitano, aunque se declara como tal ante el mundo .... Porque con el término cristianismo ya no no se trata más de la creencia en la existencia de Jesús, sino que el hombre vive como Jesucristo ha vivido en la tierra para poder llevar el nombre cristiano con autenticidad. Es la razón por la cual casi ya no existe un cristianismo correcto en el mundo, a pesar de la iglesias y de doctrinas de fe, porque el espíritu de Cristo falta. Los hombres no están salvados, porque Jesucristo ya no puede trabajar donde el amor no existe .... Y el amor se ha enfriado casi por completo entre los hombres .... Da igual si son pobres o ricos, si están elevados o muy bajos, a todos falta lo más importante del cristianismo, el amor .... La obra de redención de Jesús ya no se aprovecha por el hombre, están fuera de aquellos por los cuales ha muerto Jesucristo; si que ven a la cruz, porque no pueden negar a Jesucristo como hombre y Su muerte en la cruz. Pero ya no conlleva ninguna importancia, solo son palabras vacías sin sentido y fuerza, porque el amor incluye el entendimiento, pero el amor ha muerto. Para esta gente Jesus ha muerto en la cruz en vano, pero a pesar se llaman cristianos .... Ninguno de ellos se aclaran la importancia, ninguno de ellos se esfuerzan a ser un cristiano auténtico, y muchos cristianos miran desdeñosos abajo a los hombres que en sus ojos son paganos e incrédulos, porque no son parte de iglesias oficiales o colectivos .... Y para todos un día va a ser un despertar terrible cuando salen del mundo sin ser salvados y cuando tienen que rendir cuentas sobre su estilo de vida, cuando el grado del amor es tan bajo que no hay brillo de la luz que le acompaña durante su entrada al reino del más allá .... Entonces tienen que buscar al redentor de la humanidad y difícilmente le van a encontrar, porque no han tenido una fe auténtica en Él, sin Aquel nunca podrán ser benditos .... Si supieran los hombres lo que se están jugando en esta tierra por su voluntad débil frente a las cosas más importantes .... si supieran que lo van a arrepentirse amargamente .... Sin amor nunca podéis ser benditos .... tenéis que emprender vuestro camino en la tierra como cristianos auténticos, tenéis que seguir a Él, es decir aceptar a Sus mandamientos, y entonces vuestra creencia en Él será más viva, porque entonces vais a reconocer a Jesucristo ante el mundo .... (5 de diciembre 1952) Vais a defenderlo y poder dar explicación frente los semejantes como salvados por Él, la razón por la cual una vida eterna no es posible sin el reconocimiento de Jesucristo y de que ante Dios solo vale una vida auténtica en el espíritu de Jesus, pero no un cristianismo ostentado afuera que de verdad no es un cristianismo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Advertencia seria al trabajo del alma ....

B.D. 5550 from 7 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Sin tardar, debéis comenzar vuestro trabajo del alma, porque no os queda mucho tiempo. Cuando Yo os llamo estas palabras una y otra vez, entonces veis en esto la urgencia, veis en esto Mi amor por vosotros, y veis el peligro en el que os movéis. No puedo daros ninguna señal obvia, señales en las que tenéis que creer, porque esto no os brinda ninguna ventaja, sino solo sería obedecer Mi voluntad en compulsión, por

Quiero salvaros, es decir, protegeros ante este hundimiento y, por lo tanto, no puedo tocar vuestro libre albedrio, solo puedo hablar a vosotros para que podéis imaginar, lo cual llega irrevocablemente, pero de vosotros, los que ya están en un estado mental más maduro, no necesita ser temido.

Vosotros los hombres en esta tierra, estéis consientes de vuestra responsabilidad que lleváis por vuestras almas, por lo imperecedero en vosotros. Una vez que os arrepintáis amargamente, si no Me escucháis a Mí, ni a Mi Palabra, porque entones ya no podéis poneros al día, que aún podéis hacerlo ahora. Y debéis sufrir mucho, si os faltan riquezas mentales, cuando llegáis desnudos y pobres en el más allá .... Y si vuestro tiempo aún es muy corto en esta tierra, y si también os llaman antes del fin .... Todos los días podrían traeros tesoros, si solo querríais usarlo adecuadamente.

Empezad con vuestro trabajo del alma, entrad en comunión íntima conmigo, invocad Mi gracia, pedidme fuerza, para poder llevar a cabo lo que os he pedido como tarea en la tierra, rendíos a Mí, es decir, subordinad vuestra voluntad completamente a la Mia, y quiero que camináis correctos ante Mis ojos ....

Vivid de ahora en adelante la vida conmigo, que ya no me omitáis en vuestros pensamientos, que constantemente Me queréis en vuestro alrededor, y Mi amor os cogerá y os ayudará también, donde vosotros sois demasiado débiles .... Solo quered, que Yo Mismo me ocuparé de vosotros .... Quered, que cumpliréis con vuestra tarea terrenal y yo os guiaré y guiaré, y no os dejaré solos nunca más y vuestra voluntad se volverá cada vez más fuerte para entrar en la Mia y entonces los peligros para vosotros han pasado, y entonces ya no necesitáis temer el final o una muerte rápida .... Y luego vuestra alma estará a salvo y se va a una nueva vida en el reino mental ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Actuación milagrosa del Niño Jesús

B.D. 5551 from 9 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Yo quiero enseñaros lo que queréis tener aclarecido, porque Yo quiero que antes de todo tengáis un saber correcto - antes de que empecéis a instruir a vuestros prójimos  .... lo que es el deber de todos aquellos de vosotros que me quieren servir  .... Yo quiero que a vosotros mismos todo esté comprensible antes de que comuniquéis vuestros conocimientos, dado que los hombres no siempre son muy pacientes, pues exigen explicaciones sobre todo cuando tienen dudas; y entonces vosotros deberíais ser capaces de entregárselas satisfactoriamente.

El misterio de la Encarnación de Dios en Jesús da lugar a la mayoría de preguntas, porque hasta ahora ha sido explicado de una manera que siempre sólo ha producido confusión en vez de claridad. Mi Existencia en la Tierra como hombre no se distinguía de la de cualquier otro ser humano, sólo que Yo en mi Corazón di lugar a que se desarrollara el Amor, mientras que otros favorecían a su egoísmo y “exigían”, en vez de “dar”.

La chispa de Amor arde escondida en el corazón de cada ser humano, pero puede empezar a arder en llama esplendorosa, como también puede llegar a ser sofocada. Precisamente en eso los seres humanos se distinguen entre ellos, porque el Amor marca a cada uno con su sello de Divinidad, mientras que el egoísmo es el retrato de mi adversario, el que se exaltó a sí mismo y por eso cayó. De modo que el Amor es lo Divino en el hombre que sólo al principio de la vida terrenal aparece como una chispa minúscula, pero que puede crecer infinitamente.

En el Niño Jesús la chispa de Amor ya era reconocible porque un alma de Luz se había encarnado en Él, dejando todas Magnificencias de Dios atrás en el Reino espiritual - menos su Amor  .... A veces esta fuerza de Amor se expresaba cuando la Chispa espiritual entraba en comunicación con el eterno Espíritu Paterno - lo que sucede con cada niño amoroso. Pero en el Niño Jesús esta fuerza de Amor debía ser evidente, para que los seres humanos creyeran en su Divinidad.

A tal Niño la facultad del Espíritu de surtir efecto no le está negada, pero raras veces se manifiesta porque primero la razón y la libre voluntad de los seres humanos mismos deben ansiar que mi Espíritu actuase en ellos, lo que sólo sucede conscientemente cuando los hombres ya son suficientemente maduros como para servirse de la inteligencia y de la voluntad en toda libertad de su raciocinio.

Los milagros del Niño Jesús y los acontecimientos extraordinarios sólo encuentran explicación en el elevado nivel de Amor, porque el Alma de Jesús venía de lo Alto - un Alma de Luz y de Amor que podía actuar y surtir efectos ilimitados. Pero ahora el Alma quedó envuelta en una forma humana y también sus facultades de actuar y de surtir efecto quedaban impedidas para que correspondan a la forma humana exterior.

El Amor se hallaba en gran medida en el Niño Jesús. Pero aún así también su naturaleza humana-terrenal se imponía - el mundo, esto es, el adversario de Mí y del Niño Jesús, ejercía su influencia sobre esta naturaleza terrenal humana, lo que le fue permitido para poner la Voluntad a prueba. Entonces mi Espíritu permaneció silencioso, dado que también el Hombre Jesús tenía que poner esta Voluntad a prueba, y la Obra de la Divinización de su Alma tenía que realizarse bajo las mismas condiciones que cualquier otro ser humano, a pesar de que tras su Amor mi Espíritu estaba y permanecía en el Hombre Jesús.

Pero el mayor nivel de Amor el Hombre Jesús tenía que alcanzarlo por su propia Voluntad. Por eso mi Espíritu se retiró durante aquellos años, pues no insistía ni obligaba, sino permitía al Hombre Jesús una libertad total, hasta que mediante su Amor cada vez mayor se manifestó cada vez más la abundancia de mi Espíritu en Sabiduría y Poder, y eso en forma de conocimientos extraordinarios y actuaciones milagrosas  ....

Desde la eternidad el Hombre Jesús había sido escogido para esta Misión. Un Ser supremo de Luz bajó a la Tierra  .... Uno de mis niños que vivía en la Magnificencia empezó su recorrido terrenal, y por ello esta Alma ya tuvo que impregnar la forma terrenal del Niño Jesús. Y todo lo extraordinario de su juventud era bien natural y comprensible; sin embargo, para los hombres que vivían en las tinieblas resultaba igual de incomprensible. Por eso, en años posteriores, se extendió una cubierta sobre la Luz brillante, con lo que empezó la verdadera Misión - la Divinización de un hombre terrenal mediante el Amor  ....

En el Hombre Jesús, efectivamente, Yo podía actuar en cualquier momento a través de mi Espíritu porque todas las condiciones estaban dadas para eso. Pero para cumplir con la Misión de Jesús, todo lo Divino espiritual se retiró, de modo que Él cumplió con esta Misión como Hombre, tomando su Fuerza únicamente de su Amor activo en Él - un Amor cuyo desarrollo le costaba tanto como a cualquier otro hombre costaba desarrollar el suyo, porque mi enemigo verdaderamente no perdió la menor oportunidad de ejercer su influencia, dado que la victoria de Jesús significaba la derrota del adversario.

Pero mi enemigo no podía influir en la libre Voluntad de Jesús que me estaba entregada totalmente. Y por eso Jesús logró cumplir con su Misión, porque su Voluntad orientada hacia Mí nació de su Amor  .... El Amor era la Fuerza más fuerte que la muerte, por lo que también venció a aquel que había traído la muerte al mundo  .... De modo que el Amor era Vencedor y seguirá siéndolo eternamente  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La interpretación de las palabras de Cristo ..... La transmisión del evangelio auténtico .....

B.D. 5552 from 11 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Las palabras de Cristo que fueron pronunciadas en la tierra permiten muchas interpretaciones, pero a parte de diferentes exégesis, tienen que ser aceptadas como la verdad eterna. Y por esto las interpretaciones tienen que corresponder al sentido espiritual que Jesús metía en Sus palabras, sino se tienen que llamar equivocadas y contribuyen a deformar el sentido del evangelio puro. Y por esto hay una cierta responsabilidad en intentar interpretar la biblia según el propio entendimiento, si Dios no puede ejercer para aclarar la mente humana. La actividad del espíritu divino es consecuencia de una vida según la voluntad de Dios ..... Y de hecho, el hombre, que se ve elegido para interpretar el escrito se tiene que preguntar cómo cumple la voluntad divina ..... La interpretación del evangelio, las palabras de Cristo se tienen que ejercer a través del propio Dios, entonces se cumplen con la verdad auténtica, porque la palabra de Dios, la doctrina de Jesúcristo, es la doctrina del espíritu, es una doctrina que se refiere al reino espiritual y que debe ayudar en el desarrollo espiritual del hombre. Como consecuencia la mente terrestre no puede captar la palabra divina en toda su profundidad, sino el espíritu tiene que estar vivo en el hombre, que dirige ahora todos sus pensamientos espiritualmente para llevar a los hombres al auténtico entendimiento divino de la palabra de Jesús ..... Si se interpreta la palabra solamente literalmente, entonces se verán contradicciones, pero desaparecen si se interpretan de forma espiritual. Con exégesis equivocada las doctrinas de Cristo están en peligro, es decir, dan razón para rechazarlas, porque solamente juzga la razón y contradicciones causan rechazo. Y así se explica que la doctrina de Jesús se rechaza a menudo, porque los enseñantes mismos no fueron iluminados por el espíritu mismo, porque ellos mismos aceptaron una interpretación falsa y la repartieron, pero que tarde o temprano tenía que llevar a un rechazo, porque solo la verdad trae la luz, la equivocación siempre agradece la oscuridad bajo la cual la humanidad sufre. Y por eso toda el cristianismo está en peligro, el reconocimiento y la aceptancia de Cristo como salvador del mundo se debilita de misma forma como se debilita la verdad, porque únicamente la verdad se convierte en luz para el hombre y porque solo la verdad fortalece el coraje de aceptar al Salvador y Redentor, Cuya obra de amor y gracia es tan importante que la humanidad se podría confesar a Él por completo a través de una representación auténtica. Los hombres andan en la oscuridad por su estado pecoso y no tienen salida de la oscuridad. No encuentran el camino por sí mismos, porque están a oscuras, porque la luz real se les puede traer únicamente por Dios mismo a través de Su espíritu. Donde obra Su espíritu, allí hay luz, y allí se encuentra una creencia profunda en Jesucristo y Su obra de salvación. Pero donde se ejerce una obra de enseñanza sin el espíritu, allí se ofrece al hombre únicamente equivocación y la oscuridad no puede ceder .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Bendición en el otro mundo del saber espiritual

B.D. 5554 from 12 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Lo que Mi Espíritu os manifiesta, es para vosotros un saber espiritual que os hará indeciblemente dichosos una vez, así que trabajéis con él en el Reino espiritual para bendición de todos los que aún están sin saber.

La pura Verdad se encuentra rara vez en los hombres de la tierra y por eso tampoco en el reino del otro mundo, antes de que los hombres estén en el estado de luz. Pues luz significa sabiduría y todo pensamiento erróneo es una sombra que oscurece la luz, aun cuando un alma ya sea translúcida. Pero antes que no haya desterrado el último pensamiento erróneo, está la luz todavía opaca temporalmente y el alma tiene que abrirse primero a la Verdad por completo, tiene que apropiarse de un saber verdadero, antes que ella misma pueda obrar ahora como portadora de luz en el reino espiritual.

Por eso es una Gracia inmensa de poder entrar en el otro mundo con un saber espiritual, porque eso significa tanto como llevar un luminoso vestido de luz que luce en todas partes y propaga de nuevo luz. Su actividad particular puede ella ejecutar en seguída, ella puede enseñar a los que no saben y obrar allí bienhechoramente, donde aún está la tiniebla o se está entre dos luces.

Pues en el reino espiritual encontraréis también escépticos haciendo frente a mentirosos, a los que podéis sacar del error. Pues este saber es el resultado de las Revelaciones mediante Mi Espíritu. Y en ellas yace una fuerza de convicción a la que apenas puede resistir un ser, a no sea que ese huya de la Verdad como representante del príncipe de las tinieblas, pues semejantes seres también hacen frente a un iniciado, para apagar su luz, lo cual se creen que pueden. Y a tales seres sólo por un portador de luz de los puede dar aclaración, el que ha recibido de Mí Mismo su saber.

Por eso hay en Mis manifestaciones, en Mi Palabra que Yo os dirijo, una fuerza enorme, que puede derribar sólidos muros, porque Yo Mismo hablo a esas almas, si me prestáis vuestra boca, si en Mi Voluntad le exponéis a las almas de las tinieblas Mi Evangelio del mismo modo como vosotros mismos lo habéis recibido de Mí.

Pues él es la pura Verdad y ésta convence también a un alma que ha estado hasta ahora en un pensar erróneo, porque siente una satisfacción interior, siente simultáneamente la Verdad como un beneficio y favor, se abre en ella la comprensión para ella, no puede dudar, lo que en cierto modo recibe de Mí.

La fuerza de Mi Palabra produce un efecto que salta a la vista, el alma está penetrada de luz interior repentinamente, y en lo que antes le faltaba la comprensión, eso le es ahora claro de repente y con alegría lo acepta.

Tan grande es la desgracia y confusión que ocasionan las doctrinas herejes, tan feliz y comprensible es la Verdad.

Y la Verdad estará siempre allí, donde Mi Espíritu puede obrar, la Verdad será siempre, lo que Yo revelo a los hombres a través de Mi Espíritu. Por eso permaneced concientes de la Gracia que en exceso recibís y trabajad con este Don de Gracia divulgando Mi Palabra, llevad la luz en las tinieblas, eclareced a todos, dádles la Verdad que de Mi Mismo habéis recibido y sed activos en bendición de todos los que aún caminan en la tiniebla del espíritu.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Tarea de la Tierra: decisión de la voluntad .... Aspiración errónea ....

B.D. 5557 from 15 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Ustedes has tenido que recorrer un camino difícil antes de estar preparados para hacer la última prueba de voluntad .... el alma de cada uno se ha reunido de nuevo, la que una vez se disolvió en innumerables chispas de alma, que todas tuvieron que pasar por un proceso de maduración en un estado atado .... Han alcanzado de nuevo la conciencia del ego, como seres individuales ustedes se enfrentan ahora libremente a una decisión: elegir al Señor al que quieren pertenecer .... Esta decisión personal es el propósito y la meta de tu vida terrenal, y esta decisión tiene que ser tomada por tu propia voluntad, no puede ser hecha en tu nombre, tampoco puede ser retrasada, inevitablemente tiene que haber sido hecha al final de tu vida terrenal, porque entonces tu destino en la eternidad será de acuerdo a esta decisión. Por lo tanto, tu actitud hacia esta tarea de la vida terrenal es extremadamente seria en cuanto a sus consecuencias .... Puede traerte luz y dicha, pero también muerte y ruina, y sólo tú lo determinas con tu voluntad. Y ustedes se dejan conmover poco, aunque se les informe de la razón de la vida terrenal, aunque se les advierta presentándoles el destino en la eternidad como glorioso o espantoso. Porque no creen que un día tendrán que responder por su voluntad. Pero la fe en esto no puede ser necesariamente alcanzada por ustedes, y por lo tanto sólo se encuentra raramente entre la humanidad, y por eso la gente sólo raramente alcanza su meta de haberse decidido por el Señor correcto. Pero la incredulidad tiene un efecto .... La gente se olvida cada vez más de su misión en la vida y todos sus pensamientos se dirigen únicamente al mundo que, sin embargo, pronto tendrán que abandonar. Nuevamente dirigen su rostro hacia lo que está detrás de ellos. El recuerdo de su curso de sufrimiento a través de la materia les ha sido quitado, pues deben tomar su decisión en libertad de voluntad y no deben decidirse por el Señor correcto por miedo. Y así existe un peligro evidente de que su decisión resulte en su perjuicio, de que vuelvan todos sus sentidos hacia la materia y de que con esto elijan también al señor de este mundo, del que ahora también volverán a ser presa y al que deben el hecho de ser desterrados de nuevo a la materia dura por haber tomado la decisión equivocada. Porque deberían enviar sus ojos hacia el cielo, deberían esforzarse hacia arriba y dar la espalda al mundo terrenal, entonces en este caso se ha tomado una decisión correcta, entonces el camino a través de toda la creación ha sido exitoso, entonces la vida terrenal le ha valido al ser su coronación, entonces el alma encontró al Señor correcto y se apresuró a encontrarse con Él .... entonces el ser humano ha pasado la prueba de la voluntad en la tierra, y puede desechar el pesado cuerpo terrenal y entrar en la eternidad como un espíritu puro, entonces el largo camino terrenal anterior no ha sido en vano .... El ser ha encontrado el camino de vuelta a su origen, ha reconocido al Padre y se ha entregado a Él por toda la eternidad.

Amén

Traducido por J. Gründinger

El estado obligatorio .... la decisión libre de la voluntad ....

B.D. 5560 from 19 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

A través de tiempos eternos os estábais moviendo en un estado atado, os estaba quitado cualquier decisión libre, estábais sometidos bajo la ley divina y teníais actuar como Dios querría, como la ley natural os obligaba para adaptarse a Su plan eterno. No fuísteis libres .... porque vuestros almas estaban atados a las sustancias individuales de las obras de creación, es decir, toda la creación es la atadura que tenía preso a vuestro alma, la creación entera consiste en lo espiritual retenido, lo que se encuentra en un estado contra Dios y por eso no puede esperar a ninguna libertad hasta que el mismo deja de resistirse a Dios. Pero un dia ha llegado el tiempo para todo lo espiritual cuando ya no se encuentra en el estado forzado, cuando se le concede una cierta libertad, cuando puede pensar, querer y actuar con conciencia como un ser individual son poder limitado, un día llega el tiempo cuando ha recibido su voluntad libre y utilizarlo sin obstáculos. Pero entonces existe el peligro que se utilice de mala manera .... que el rechazo contra Dios emerge otra vez con fuerza en el ser y que se aleja de nuevo de Dios en vez de acercarse. El camino con la voluntad atada a través de la creación fue resultado del rechazo a Dios, fue consecuencia de la resistencia contra Dios en tiempos antaño. Pero un día, el camino se termina y se devuelve al ser su voluntad libre, porque es tarea de aprobar por sí mismo que deja atrás a su resistencia contra Dios para poder acercarse a una felicidad impensable. Pero si se malusa la voluntad libre, si se aleja otra vez de Dios y se mantiene la resistencia, entonces solo queda una salida para este ser .... pasar otra vez en el estado forzado por la creación para romperle su rechazo por una vez .... Esa decisión libre tiene que testificar cada uno un día y eso pasa en el estado como hombre, porque tiene la capacidad mental y Dios le transmita por Su amor grande el conocimiento en que se debe manifestar esa auténtica voluntad libre. Si fracasa en este época terrestre como humano, Dios tampoco abandona lo espiritual, pero como no lo puede forzar según Su voluntad, como no puede guiar forzosamente al ser hacia la perfección, porque contradice a Su ley divina, porque un ser divino de antes que debe llegar de nuevo a un ser divino, no se debe imaginar nunca sin la voluntad libre, le crea cada vez nuevas posibilidades para poder llegar a su reto, pero siempre dentro de la margen de la ley .... a lo cual cuenta un camino repetitivo a través de la creación y que ata el ser por tanto tiempo hasta que cede en su resistencia y lo que se consigue seguramente, porque al adversario se permite cualquier influencia al ser atado .... Sobre lo espiritual que está atado en la creación no tiene poder y por eso seguramente se mueve hacia lo alto .... Pero una decisión libre supone que la fuerza contraria puede influir al ser, y por eso en la tierra el hombre está expuesto al atormento del lado contrario; pero a la vez tiene a mano muchos remedios de la gracia, así verdaderamente puede tomar una decisión correcta. Por lo tanto cada hombre lleva la responsabilidad completa sobre su voluntad libre, porque Dios hace de todo de hacerle fácil a su decisión. El conocimiento sobre su tarea terrestre se le ofrece aunque en diferentes maneras, pero justamente así para que pueda tomar posición .... (19 de diciembre 1952) Puede pensárselo, pero también lo puede dejar de lado, porque el menor deseo para recibirlo se le concederá. Nunca nada se le priva al hombre de lo que le ayudará en tomar una decisión buena, pero tampoco se le forzará. Comparado con el camino eterno en el estado forzado por la creación el tiempo final se puede llamar corto, pero es suficiente para que el hombre pueda decidirse por el camino correcto, la vuelta a Dios, Al que reconocerá como su padre eterno o que recae y se gira a la dirección del adversario por su voluntad libre .... Y para el último es todavía una gran gracia si es llamado antes para que el adversario no le pueda sumergir por completo bajo su poder. Entonces el alma puede llegar todavía al reconocimiento en el más allá y liberarse de las ataduras del poder por el amor grande y la gracia de Dios. Pero aquel que entonces todavía no accepta a la ayuda salvadora y cae más y más a la profundidad, a su voluntad se ata nuevamente y tiene que pasar otra vez todo el camino a través de la creación hasta que su alma finalmente encuentre el camino auténtico, hasta que se decida un día en el estado de voluntad libre como hombre por el padre eterno Del que salisteis hace mucho tiempo anterior ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Voz del Padre ....

B.D. 5564 from 25 de diciembre 1952, taken from Book No. 61

Debéis reconocer la voz del padre en cada palabra que os llega desde arriba. Es Mi Mente que os habla, es Mi fuerza que fluye hacia vosotros, es la luz de Mi Luz que irradia hacia vosotros, es la Palabra que Mi Amor infinito imprime para vosotros, para que Me entendáis, para que cumpláis Mi voluntad y que seáis consolados en la angustia y enseñad en toda la verdad.

Solo Uno puede daros esta verdad .... Vuestro Dios y Padre de la eternidad, Quien os instruye para que aprendáis de conocerlo y amarlo. Porque Yo quiero vuestro amor .... Por eso Yo os hablo a vosotros que no podéis verme y, por lo tanto, no os esforzáis por Mí, si no disponéis de conocimiento de lo cual podéis creer. Pero quiero que creáis en Mí y, por lo tanto, hago todo lo posible para ayudaros a llegar a esta fe ....

Yo me revelo ante vosotros .... Vosotros los humanos no podéis captar este regalo de gracia en todo su significado, el Señor del infinito, el Dios y Creador eterno, Quien creo todo lo que es visible para vuestros ojos y obras infinitas que son invisibles para vuestros ojos .... Él se inclina hacia vosotros con amor, Él habla a cada hombre individual, como también a través de aquellos a todos los hombres. Él se os revela .... y solo unos pocos hombres reconocen Mi voz .... Pero estos pocos también son de una mente iluminados, porque quienquiera que pueda oírme, quien Me reconoce a Mi en la palabra que llevo a la tierra, también es irradiado por la fuerza de Mi Mente/Espíritu y ahora tiene una visión completamente diferente de todo lo que sucede, por todo lo que le rodea y lo que experimenta ....

Mi Mente ilumina su pensamiento y también le da comprensión sobre todas las conexiones .... Ya no puede dudar porque reconoce a Mí Mismo, si le hablo a través de Mi Palabra.

Donde actúa Mí mente también hay conocimiento y el conocimiento es la luz que rompe la oscuridad .... Pero, ¿dónde encontráis vosotros los hombres todavía una luz en la tierra? Los hombres caminan en la oscuridad, son de mentes oscuras, no piensan, y si piensan, no obtendrían ningún resultado que sería permanente .... Hay oscuridad en la tierra, que solo puede ser desplazada por una luz de arriba. Pero siempre estoy listo para encender una luz para vosotros. Siempre estoy listo para irradiaros con Mi fuerza mental, si solo estáis listos para aceptar las palabras de Mi amor, si solo queréis abrir vuestros corazones para dejar fluir la corriente de mi amor en vosotros, si vosotros, los hombres, solo deseáis de escucharme ....

Deseo que aprendéis a amarme, es por eso que tenéis que escucharme, tenéis que aceptar Mis revelaciones, y habrá luz en vosotros, porque entonces entráis en los secretos de Mi amor eterno, en Mi plan de salvación de la eternidad y vosotros os reconoceréis a vosotros mismos y vuestra tarea terrenal, reconoceréis a Mí y entonces Me regaláis vuestro amor y anheláis Mi voz, para que os suene eternamente ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Formalidades, ceremonias - El justo servicio a Dios

B.D. 5571a from 6 de enero 1953, taken from Book No. 61

Buscad el núcleo, la esencia y no os divertáis con la cáscara, qué urgente quisiera Yo poneros esto en el corazón a vosotros hombers, de que todas las formalidades no os llevan ningún paso adelante, de que solamente tiene que ser despertada vuestra vida interior, de que sólo entoces podéis mostrar un éxito espiritual, si aspiráis espiritualmente. Y mientras aún os dé algo lo exterior, mientras aún os dejéis cautivar por ceremonias, en tanto no podéis aún estar en el interior, pues en cuanto dirijais vuestro ojo espiritual hacia dentro, os produce un efecto como sombras todo lo exterior, cerráis los ojos y os apartáis de la suntuosidad exterior y actos ceremoniales, porque entonces miráis dentro la verdadera luz que sale de Mí Mismo, la que enciendo en cada hombre que aspira verdaderamente en el interior, el que se esfuerza en establecer la verdadera unión Conmigo, el que ahora trabaja en sí mismo, el que me busca seria y verdaderamente a Mí. Yo me dejo encontrar por él, y entonces también comprenderá por qué Yo quiero ser invocado en el espíritu y en la verdad. Pensad, sin embargo, en que Mi Reino no es de este mundo. Lo que pertenece aún a este mundo, es por lo tanto una barrera al mundo espiritual, a Mi Reino, donde no existe ninguna cosa material más; pensad en que toda materia es aún dominada por aquel que reina en el mundo, y de que es su actuar ofreciéndoos fausto y esplendor, deslumbrando los ojos con materia, para eclipsarme a Mí por medio de ella a vosotros, para manteneros alejados de la verdadera aspiración espiritual; pensad en que él se sirve de todo eso que aún es parte de él, para exponeros a un peligro. El que busca seriamente la unión Conmigo, ese que se adentre en su pequeña cámara y me llame a Mí allí, es decir, que se retire en el silencio y dirija al interior todos sus pensamientos, y con seguridad me encontrará, mientras que, dificultosamente, un hombre podrá concentrar sus pensamientos, donde el mundo le sale al frente de forma tan manifiesta, donde sólo el ojo puede siempre mirar y no hay verdadero recogimiento.

Yo no soy encontrado allí, donde se me anuncia de una forma que es sólo idolatría, porque se rinde homenaje a los ídolos, a lo que anima toda materia. Mi Reino no es de este mundo. Tan claras eran Mis Palabras, y cada uno podía entenderlas y las entenderá también, el que aspira seriamente a Mí y a Mi Reino. En el mundo no encontráis Mi Reino, el cual pertenece aún a Mi adversario. Dejad de lado todo lo exterior, si queréis servirme bien, dejad sólo que Mi Doctrina de amor sea lo que tomáis a pecho, cumplídla solícitos y celosos, y me servís así entonces, de tal modo que Yo encuentro agrado en ello.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Exterioridades .... Ceremonias .... El correcto servicio a Dios ....

B.D. 5571b from 7 de enero 1953, taken from Book No. 61

En todas las iglesias donde soy proclamado, vosotros los humanos experimentáis las enseñanzas básicas que pueden llevaros a la felicidad eterna. Si las palabras desvanecen en vuestros oídos entonces serán de poca utilidad para vosotros, pero sil as dejáis penetrar en el corazón, entonces la semilla que está colocado en vosotros será fertilizada y brotará y pronto todo el campo, vuestro corazón, convirtiéndolo en una vegetación frondosa .... Una vida se despierta en vosotros, y la enseñanza de Cristo, Mí Palabra, que os fue proclamado, produce maravillosos frutos. Maduráis en vuestra alma y vais hacia la perfección. Por eso cada iglesia puede ayudaros a la felicidad que os acerca a Mí Palabra. Pero la recepción de Mí Palabra es la primera condición, y esta Palabra se os ofrece cuando se os imparte la enseñanza de Cristo, que también os da conocimiento acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo ....

Vosotros los humanos solo podéis ser salvos a través de Jesucristo, por lo que el conocimiento sobre Él y Su Obra de Redención también tiene que ser transmitido a vosotros y solo por el cumplimiento de Sus mandamientos de amor podéis acercaos a la perfección, y es por eso que también debéis estar instruidos sobre Su enseñanza .... Dónde y cómo se os transmite esta enseñanza de Cristo es insignificante, pero es urgente que se os transmita, por eso bendigo a todos los predicadores de Mí Palabra, que buscan acercarme a Mí Mismo a los hombres que dan testimonio de Mí, que Yo caminé sobre la tierra como hombre Jesús y trajo la salvación a los hombres.

Lo que entonces está conveniente, para da a conocer a los hombres de Mí sufrimiento y muerte en la cruz, de Mí encarnación y Mí Obra de redención, lo que conviene para motivarlos a seguir a Jesús, para moverlos a una vida de amor al prójimo desinteresado, esto corresponde a Mí voluntad y es bendecida por Mí, sin importar, que dirección espiritual lo pretende.

Pero lo que va más allá, lo que no está en conformidad con Mí enseñanza de amor, lo que es percibido como una carga para los hombres porque afecta el libre albedrio del hombre .... todo lo que contradice a Mi simple forma de vida en la tierra, lo que además fue añadido a Mis mandamientos de amor divino, despierta Mí disgusto, y no es adecuado para formar verdaderos miembros de la iglesia que Yo Mismo he fundado en la tierra.

Porque donde se enseña el amor, también se tiene que practicar .... es decir, donde hay necesidad, se debe aliviar .... y a quien Yo doy bienes terrenales, debe usarlos en el servicio del amor al prójimo, debe aliviar la miseria lo mejor que pueda.

Si se ignora este primer mandamiento, no se puede esperar ninguna bendición, aunque se proclame Mí enseñanza de amor, porque entonces solo hay palabras vacías que aún no han logrado una transformación del ser, entonces Mí Palabra todavía no ha llegado al corazón, entonces aún no ha cobrado vida en el corazón del hombre; una semilla cayó en un terreno pedregoso y por eso no pudo crecer.

Nada más puede brindaros una vida eterna en la dicha que solo una vida en el amor. Y donde se predica esta enseñanza a los hombres muy enfáticamente, allí se proclama Mí evangelio en verdad. Y donde ahora se vive Mí enseñanza del amor, allí se lleva a cabo el correcto servicio a Dios, que Me alegra y que os trae una bendición inesperada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Él sabe que no le queda mucho tiempo ....

B.D. 5572 from 9 de enero 1953, taken from Book No. 61

Los tiempos actuales están bajo influencia de Mi adversario, aunque no significa que Me retenga con Mi poder, con Mi amor y gracia. Pero los hombres mismos se lo permiten a él a través de su voluntad e ideas, por sus actuaciones y habladurías. Por esto se alejan de Mi y ya no pueden sentir a Mi transmisión del amor, cuyo efecto les podría liberar de la influencia del adversario. Ha llegado el tiempo final, tiempos que fueron explicados de antemano: Él sabe que ya no tiene mucho tiempo .... Es la razón por la cual está rabiando y es muy obvia, pero los hombres no lo reconocen aún. Y Mi adversario lucha con mucha fuerza donde el anhelo hacia Mi se contempla muy obvio .... Siempre es la explicación en cuanto los que buscan aumentar a la espiritualidad entran en conflicto consigo mismo o con sus alrededores. El desarrollo espiritual, es decir la concentración de la mirada en Mi, a Mi adversario es un terror, le llena de odio y ganas de destrucción, le entran los planes más vergonzosos, y los efectos se sienten claramente entre Mis hijos, bajo aquellos que me sirven fielmente, entre aquellos que reciben luz y que quieren traspasarla por el mundo. Porque interviene con sus luces erróneas, le molesta la luz de arriba y quiere apagarla. Él lucha por cada alma que teme perder, y como la mayoría de la gente le sigue voluntariamente se enfada de cada alma que se suelta de él. Es el espíritu actual que se entiende por el hombre que sabe de la causa y propósito de la finalización de esta época terrestre, aquel que sabe de la lucha entre luz y oscuridad y que se acerca el final. Y cuanto más se acerque, más duro va a rabiar y causar líos entre los Míos, porque se aprovecha de cualquier truco, de cada mentira, usa todos armas sin escrúpulos, aunque traigan la muerte del alma por la cual está luchando. Va a aparecer bajo una máscara y difícil a descubrir, va a aparecer también entre los Míos e intenta engañar a todos que se dejan engañar por su máscara .... Y no me defiendo, porque hasta el final de la tierra tiene poder y fuerza y la puede probar, pero de la misma medida estoy preparado a dar Mis regalos de gracia, que conllevan la victoria sobre él durante el día del juicio mientras se aprovechan. Se tiene que cumplir lo que antes ya fue anunciado a los hombres .... Y los actos rabiosos de Satanás durante el último tiempo antes del final están incluido en esto .... A todos siempre queda un camino que sale de la equivocación, os queda un cobertizo al que podéis huir en situaciones de cualquier peligro .... Venid todos hacia Mí, todos que se sienten aturdidos y cargados, Yo os quiero refrescar .... Cargad con vuestra pena, traes a Mi vuestras preguntas temerosas, vuestros miedos y preocupaciones, vuestras dudas, Yo siempre estaré preparado para vosotros, Yo os quiero acompañar y daros fuerza, si estáis débiles, Yo os quiero sacar fuera de la miseria de vuestros almas .... Porque aquel que Me busca seriamente no tiene que temer de caer en manos de Mi adversario, porque Yo ya Me encuentro a su lado en cuanto pregunte por Mi. Solo queda un plazo corto, y la llama encendida por Mi adversario va a ser muy fuerte para camuflarse en las llamas; su tiempo no ha acabado todavía, entonces actúa en gran magnitud, y él aprovecha bien el tiempo. Pero va a ser terminado en cuanto sea Mi voluntad. Porque de verdad, Yo reino sobre cielo y tierra, sobre el mundo bueno y malo de espíritus, y nada pasa sin Mi voluntad o Mi permiso. Y esto es Mi voluntad que él va a ser atado por mil años .... que se le quite el poder y fuerza sobre la humanidad por un tiempo; es Mi voluntad que llega algun dia la paz sobre los hombres, que aquellos que son los Míos van a ser salvados ante su brutalidad; es Mi voluntad que los Mios se llevan la victoria frente a él, entonces Yo no les abandonaré en tiempos de luchas más fuertes, Yo siempre estaré presente y no permito que vais a ser atacados más que vuestra fuerza lo permita. Quiero estar siempre presente, es decir debéis estar metidos siempre en el amor, aunque estéis acosados por parte suya, porque Yo Mismo puedo estar a vuestro lado y tiene que abandonar a los que ha perdido para siempre a Mi.

amén

Traducido por Bea Gato

El Espíritu de Dios en el hombre Jesús .... Discipulado ....

B.D. 5577 from 14 de enero 1953, taken from Book No. 61

Vosotros, los humanos, podéis estar llenos del Espíritu divino, si vivéis en el seguimiento de Jesús .... Como ser humano, Él no era diferente a vosotros, Su vida fue sola una lucha y un forcejeo contra los deseos que sentía como vosotros, pero que querría reprimir por amor a Mí. Su vida fue una vida de amor al prójimo, a quien veía necesitado y a quien querría ayudar. Lo que Él logró, vosotros los humanos también podríais lograrlo, si fuereis serios para recibirme en toda plenitud.

Su alma probablemente era del reino de la luz, pero no se reconocía como tal antes de que el hombre Jesús fue inundada con Mi Espíritu de amor. A veces Mi Espíritu hablaba de Él, luego el hombre de Jesús hablaba de manera sobrenatural sabio y asombraba a los semejantes .... Pero tan pronto como Mi Espíritu se escondió de nuevo, Jesús se sintió igualmente como hombre como vosotros y Su estado espiritual brillante a veces Lo confundió y lo asustó; Él estaba cerrado, pero se dirigió hacia Mí con un amor cada vez más íntimo, lo cual también Le dio la luz sobre Su tarea terrenal ....

El hombre Jesús tuvo que luchar con todos los poderes que estaban en Su contra, tuvo que experimentar y sufrir todo lo que solo un hombre puede sufrir, porque Él os ha precedido el camino que vosotros también debéis recorrer y podéis con Su ayuda. Yo Mismo Le apoye con Mi fuerza de amor, la cual solicitó constantemente y adquirió a través de Su vida de amor. Y esta inusual provisión de fuerza de amor es la que Le permitió llevar a cabo la Obra de Redención ....

Vosotros lo humanos también podríais lograr algo inusual si vosotros mismos quisiereis adquirir Mi fuerza de amor; pero os falta la voluntad que sin embargo fue desarrollado excesivamente fuerte en el hombre Jesús, pero nuevamente como consecuencia del amor que desarrolló en Sí Mismo. Su alma como alma de luz sintió la gran necesidad espiritual en su entorno, y es por eso que su voluntad de ayudar era tan fuerte, que estimuló al hombre Jesús al obrar en amor .... Vosotros también veis miseria espiritual y terrenal alrededor de vosotros, y si quisiereis ayudar, la fuerza también os llegaría .... porque la voluntad se tiene en cuenta .... Vosotros también podríais estar llenos del espíritu divino, porque toda obra de amor podría traeros Mi fuerza de amor y. por lo tanto, Mi Espíritu podría llegar a obrar en vosotros.

El seguimiento de Jesús no se podría pedir de vosotros humanos si no se pudiera cumplir. Porque hay enfatizar una y otra vez que Jesús recorrió Su camino en la tierra como ser humano y que todas cualidades divinas fueron Sus méritos adquiridos por Él como hombre, que no fue la Deidad Quien Lo determinó para Su camino de la vida, sino que el hombre Jesús sometió a la Deidad a Sí Mismo .... *bien entendido*: que el amor del hombre Jesús Me movió a una expresión ilimitada de amor, porque soy impotente frente al amor, porque Yo Mismo soy el Amor desde la eternidad ....

El hombre Jesús Me ha vencido Conmigo Mismo, ha hecho lo que tenía que hacer Yo Mismo .... Lo que exige Mi ser primordial .... dejar actuar la fuerza de amor .... Y cada hombre que obra en amor Me obliga a un vaciamiento de Mí Mismo .... Pero esta obligación es el sentimiento más feliz para Mí a lo que siempre quisiera entregarme, pero que solo Me puedo entregar según Mi ley desde la eternidad, donde el amor se Me acerca.

El amor tiene que conectar el ser Conmigo, entonces se llena de Mi Espíritu, de Mi fuerza de amor y luego puede obrar en y Conmigo, entonces el hombre ha recorrido el camino del seguimiento de Jesús, que lleva a la unión Conmigo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La salvación de almas perdidas es trabajo de los sirvientes del viñedo ....

B.D. 5584 from 23 de enero 1953, taken from Book No. 61

Con grandes ganas debéis trabajar en la salvación de almas perdidas. La penuria es grande y los almas os necesitan, porque no encuentran el camino hacia Mi. Una y otra vez se os presentan hombres sin ninguna creencia y que viven día a día, sin pensar en la tarea que deben cumplir en la tierra. Es vuestro trabajo de informarles sobre su tarea en la vida terrestre, avisarles cariñosamente a su creador y padre de la eternidad, ante lo cual deben responsabilizarse algun dia, debéis presentarme como cariñoso y lleno de gracia, pero también como justo para llevarles a la creencia, si queréis ser Mis servidores en Mi viñedo. Lo que hagáis para llevar a los hombres al conocimiento va a encontrar Mi buena vista y lo valoro como acto de salvación. Un tal trabajo de salvación puede realizar cualquier persona que cree en Mí y que me quiere servir de manera que intenta transmitir su creencia a los semejantes, ya que con eso se frena la mayor penuria espiritual que está metida en una falta de creencia fatal. Pero si queréis hacer más para Mi y Mi reino, debéis predicar en Mi nombre el evangelio a los hombres .... en cuando recibáis la orden por Mi mismísima parte .... Y esa orden se os transmita en cuando tengáis la capacidad de enseñar en Mi nombre .... Porque enseñar al evangelio significa introducir a los hombres a la verdad, darles un conocimiento espiritual que conlleva la verdad pura y que tenéis que contener primero vosotros mismos, porque os enseño Yo mismo. Si estáis sintiendo un empujón interior de predicar de Mi a los semejantes para ayudar a sus almas a encontrar la felicidad, ese empujón es una señal, un “poneros en vuestro sitio”, donde podéis trabajar con éxito en los almas de vuestros semejantes. Entonces hablad sin vergüenza como os sale de la mente, porque estáis empujados por Mi espíritu y las palabras se os han metido en la boca, entonces podéis hablar bien con Mi agrado y vuestras palabras no van a quedarse sin impresión, porque el espíritu de amor empuja, lo cual quiere pronunciarse a través de vosotros, y entonces estáis realizando un trabajo de salvación, porque todos los hombres que han aceptado por culpa vuestra la doctrina y que vivan según, se liberan de las ataduras, ellos creen y encuentran ahora el camino hacia Mi .... Todo lo que estáis haciendo en la voluntad cariñosa, se refleja bondadosamente en ellos, y si estáis acogidos vosotros mismos por el espíritu del amor, todo lo que estáis comenzando es un reflejo de amor que se transmite con fuerza, es decir, dando una ventaja a aquellos a los cuales estáis dando amor. Aquellos que están abiertos, van a reconocer la penuria por todas partes alrededor suyo, espiritualmente o terrestre y está empujado por la voluntad de ayudar allí, porque lo reconocen, porqué aquellos están metidos en penuria .... porque sabe que es la falta de fe que les ha conllevado la penuria terrestre. Quiero traerles un rayo de esperanza, quiero introducirles en un conocimiento de lo que no saben nada hasta ahora, cuando Me acercan a ellos como un ser que es superior, cariñoso, sabio y poderosos. Y si esto es vuestro mayor asunto, actuais salvando y trabajadores fieles en Mi viñedo, a los cuales quiero dar cada vez un ámbito más grande de actuar, porque la penuria es grande y hay que realizar mucho trabajo hasta el final .... Porque los hombres han perdido a su creencia, viven en el mundo y sus almas se han anclado en el mundo, y costará mucho esfuerzo liberarse y hacerles ver el camino que lleva a su patria verdadera y que tienen que pasar para ser benditos ....

amén

Traducido por Bea Gato

El destino en el más allá se determina por la voluntad del hombre ....

B.D. 5585 from 24 de enero 1953, taken from Book No. 61

Podéis caer profundamente, pero también ascender muy alto y gozar de la bendición en exceso. Y las dos cosas podeis elegir voluntariamente, vivir eternamente en la tortura o en la felicidad .... No soy Yo que determina vuestro destino, vuestro estado en el reino espiritual, sois vosotros mismos que lo crean con plena voluntad libre .... No lo sabéis .... pero esto es razón por llevar la contraria y pasar la responsabilidad? .... ¿Pero por qué no sabéis nada? Porque estáis rechazando cualquier aclaración sobre esto, porque lo dejais de lado como increíble lo que podría acordaros del destino futuro, porque no queréis saber nada .... Y también tenéis que llevar la responsabilidad de que no queréis escuchar a aquellos que os traen el conocimiento; y tenéis que haceros responsables de vuestros pensamientos, porque están animados por seres espirituales, de hecho que ya se os aclaran de manera espiritual y no hace falta actuar de mala manera, entonces podeis ganarnos la vida eterna sin doctrina directa por parte del hombre .... Podeis vivir eternamente, porque vuestra voluntad puede estar dirigida bien, porque no se os fuerza a ir en cualquier dirección y porque Yo os dí la mente, sois capaces de pensar y solo teneis que usar este don. El pecado y la malicia no están forzados igual que la misericordia en amor .... Solo vosotros determináis lo que queréis hacer y dejar de hacer .... vosotros mismos determináis el destino en la eternidad. La tendencia hacia abajo es muy fuerte en vosotros, pero la gracia desde arriba puede ser un equilibrio, de hecho que no hace falta caer, sino aguantar y avanzar lentamente yendo arriba .... Y a ningún hombre se niega la gracia. Y da igual cómo el adversario intenta llevaros hacia abajo, a la vez hay fuerzas preparadas desde arriba a ayudar a ascender, y Mi amor no se vence, Mi amor no cede a atraeros, entonces tenéis que decidirlo solo vosotros a quien quereis dar el poder sobre vosotros, y nadie puede tomar esta decisión. ¿Pero estáis conscientes de la importancia de esta decisión? Mientras estáis rechazando todos los pensamientos de este tipo, estáis alejando las consecuencias de manera prudente, pero es muy importante, y esto los hombres lo debéis considerar. No podéis quitaros la responsabilidad, teneis que haceros responsables un día sobre vuestros pensamientos y deseos, y vais a arrepentiros amargamente de haber rechazado aquella aclaración descuidadamente, porque cada hombre tiene que cargar con su destino sin remedio que su manera de vivir le ha traído, cada hombre va a ser juzgado según sus obras y su voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Humildad ....

B.D. 5587 from 27 de enero 1953, taken from Book No. 61

Acercaos a Dios a dios con toda humildad, y Él se dirigirá amorosamente hacia vosotros. Escuchad la voz de vuestro corazón, no os convertiréis en mentes arrogantes, ya que Su amor se manifiesta a vosotros, pero permanezcáis siempre sumisos en la humildad, entonces la medida de la misericordia es inagotable, que derrama sobre vosotros, entonces verdaderamente sois Sus hijos, que han encontrado el camino al corazón del Padre .... La humildad debe llenaros por completo, e incluso el regalo de amor más grande no debe haceros arrogantes, porque es solo Su amor excesivamente grande que os dona ese regalo, pero no vuestra dignidad.

Lo que es débil es amorosamente visto por Dios, tan pronto como reconoce su debilidad y se refrena humildemente del amor eterno .... Entonces será derramado de una plenitud de gracia que os asegura un acenso alto. Y entonces se os da una explicación simple de cuándo y cómo Dios regala sus dones de gracia .... Se os dará una explicación de lo que solamente se necesita para recibir la mayor medida de gracia ....

La humildad es presentada como una virtud, la cual es vista por Dios con ojos del amor, que Lo conmueve a deshacerse para entregar Su riqueza de gracia, que llevará al hombre con certeza a la meta, a la unión del hijo con el Padre .... Así como un niño llega a encontrarse con el padre con toda humildad, así también el hombre debe sentirse humilde hacia el Padre eterno. Pero donde la humildad desaparece, Dios también retira Su gracia.

Pero la humildad no exige por sí misma, la humildad se siente infinitamente pequeña en comparación con la Deidad, de la Cual sospecha, pero no se atreve a dirigirse para hablar a Ella. La humildad correcta solo provocará un tonto, no podrá expresarse con palabras, porque no se atreve a dirigir palabras al Ser Supremo, Que con un solo pensamiento puede destruir lo que había creado una vez ....

La humildad es tranquila y se arrodilla solo ante el rostro de Dios, suplicando su misericordia .... La humildad espera pacientemente hasta que sea levantada por Su mano amable. Y donde vosotros los humanos reconocéis esta humildad, también fluye el flujo de gracia ininterrumpidamente hacia al corazón, allí la presencia de Dios es visible, allí está creada la conexión desde la tierra al cielo, allí Dios Mismo Se inclina hacia la tierra y llena el recipiente con Su gracia, que se Le ofrece abiertamente, el corazón que humildemente se entrega a Dios en el reconocimiento de su indignidad y debilidad.

(27.01.1953) Porque la humildad del corazón es el adorno supremo del alma, ella abre la puerta al reino mental, ella abre la fuente de la gracia, pues donde está la humildad, también está el amor a Dios, a Quien el alma reconoce como el ser sobre sagrado, a Quien apenas se atreve a mirar hacia arriba, pero a Quien desea entregarse como propia.

La humilde devoción del alma a su Creador y Padre desde la Eternidad es el camino más corto hacia Él, ya que una poderosa ola de amor y gracia lo lleva por encima de todos los obstáculos al corazón del padre, Quien lo atrae cariñosamente a Si Mismo, porque un alma humilde Le agrade mucho.

La verdadera humildad del corazón no necesita ser reconocible hacia fuera, pero a menudo se esconde detrás de un ser impenetrable, porque la verdadera humildad no está dirigida al hombre sino al Dios y Creador de la Eternidad, la verdadera humildad no se atreve a salir, ella camina silenciosamente caminos solitarios con modestia y nunca emerge, no tiene amor propio, pero siempre se esfuerza por poner ante los ojos de sus semejantes la grandeza y santidad de Dios, porque ella misma siente lo pequeño y miserable es el hombre frente a Su Santidad.

Y ella encontrará gracia en abundancia .... Porque todo su ser es aborrecimiento del pecado único de la apostasía de Dios, a Quien nunca quisiera insultar, y Quien, por lo tanto, capta completamente su voluntad dirigida a Él, y se apodera del alma con el amor más ardiente y misericordioso ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

"Yo soy la luz del mundo ...." La luz es la verdad ....

B.D. 5592 from 1 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Yo soy la luz del mundo, y sólo donde Yo estoy puede brillar la luz, pero donde no estoy hay oscuridad .... Quien permita que estas Palabras penetren profundamente en su corazón, también será tocado pronto por un rayo de luz, pues se dará cuenta de que tiene que tomar el camino hacia Mí para alcanzar la luz. Pero la luz es la verdad, y la verdad emana de Mí. Y así no puede caminar en la verdad nadie que esté alejado de Dios, que no me haya aceptado a Mí mismo para que encienda una luz en él. Pero recibirme significa hacer suyo el amor, porque quien vive en el amor vive en Mí y Yo en él .... Yo, por tanto, soy el amor, la verdad, la luz y la vida .... Sin Mí viven apartados, en la oscuridad. Dondequiera que busquen la luz .... no lo encontrarán si no la encienden dentro de ustedes mismos a través del amor, si no me atraen a Mí, que soy el Amor mismo, hacia ustedes a través de la actividad amorosa. Puede haber desorden en los pensamientos de ustedes, pero entonces también hay desorden en sus corazones, entonces no está en ustedes el amor, que ordena todo según la Ley Eterna, que también guía el pensamiento correctamente y no deja que surja en ustedes ninguna ambigüedad, ninguna pregunta y ninguna duda. Así, la luz sólo está en ti cuando Yo mismo he encontrado aceptación en tu corazón, porque Yo mismo soy la Luz desde la eternidad. Pero eres libre de elegir la luz o la oscuridad .... Si creen en Mí, por quien ha venido la luz al mundo, si creen en Jesucristo y en Su acto de Salvación, entonces también tratarán de ganarme, se dejarán llamar de las tinieblas por Mí, escucharán mi voz, reconocerán Mis mandamientos de amor como Mi voluntad, y entrarán en Mi voluntad por el deseo de recibir luz, surgirá en ustedes un anhelo por Mi, anhelarán Mi amor, la vida que les he prometido, reconocerán que no hay vida sin Mí y así entrarán voluntariamente en el resplandor de la luz que Yo mismo emano, buscarán la luz y también la encontrarán .... Se moverán en la verdad así como se muevan en el amor .... No hay otra forma de llegar a la verdad que a través del amor .... Y esto también les explicará el por qué por todo el mundo está tan extendido el error, que infaliblemente tiene que estar donde no hay amor .... Pero el amor se ha enfriado entre la gente .... Dónde mas entonces se podría encontrar la Verdad, que no puede estar donde Yo no estoy, que no la hay aparte de Mí, y que ha sido desplazada por la misma falta de bondad humana ?. Donde no hay amor hay oscuridad, por muy desarrollado que esté el intelecto de las personas .... Yo soy la Luz del mundo, pero también soy el Amor eterno .... pero donde se apaga la Luz, donde no se encuentra el Amor, también hay tinieblas de espíritu, hay error, ignorancia, engaño y arrogancia espiritual, pues allí reina el príncipe de las tinieblas que quiere desplazar la Verdad y con ello también a Aquel que es la Verdad eterna, que es la Luz desde la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Dios no condena .... pero quiere redimir ....

B.D. 5593 from 2 de febrero 1953, taken from Book No. 61

No soy Yo, Quien condena a los hombres y empujo a las almas a la oscuridad, sino ellos mismos se esfuerzan por llegar a la profundidad, ellos mismos pronuncian el veredicto a través de su estilo de vida, que es tal que el príncipe de las tinieblas puede tomar posesión de ellos y derribándolos a su territorio.

Soy un Dios de amor, y todas estas almas Me dan pena porque Mi principio es hacer feliz todo lo que emanó una vez de Mí. Veo su miseria y su estado lamentable y quiero ayudarlos a todos; pero mientras se alejan de Mí, mientras no estén dispuestos a ser ayudados por Mí, Mi oponente los mantiene firmemente en su poder, porque su voluntad le da el derecho de hacerlo, así como la voluntad contraria Me daría el derecho a Mi de ayudarlos a subir a las alturas.

No culpo a nadie por el pecado, aunque Yo, como un Dios de la justicia, debo exigir una compensación, una expiación. Pero Mi amor misericordia les ha dado a todos los pecadores la oportunidad de deshacerse de su culpa, Mi amor misericordia asumió la culpa de todos y pagó el rescate por la muerte de sacrificio en la cruz ....

Y, sin embargo, cada alma es libre de usarlo porque le he dado un libre albedrio que Yo nunca tocaré.

Pero es el libre albedrio que lo, si se dirige incorrectamente, lo sumerge en la condenación, en un estado que es tan dolorosa que es como la mazmorra más terrible, y de que ella cree haber sido impuesto por Mí y, por lo tanto, Me ve como un Dios vengador y castigador que la ha arrojado a la oscuridad ....

El alma crea su propio destino, porque lo que es y donde está es un estado buscado en el libre albedrio, que también se puede cambiar por voluntad propia, pero que también se mejora de inmediato si el alma dirige sus pensamientos a Mi. Mi amor se apodera de cada alma y la ayuda a la altura si quiere luchar por la altura, es decir, por Mi. Bien que soy un Dios de la justicia, pero lo que pido a cambio como compensación por la culpa del pecado de la antigua rebelión en mi contra, es solamente el reconocimiento de Mi Obra Redentora, es decir, el reconocimiento de Jesucristo como Redentor del mundo e Hijo de Dios ....

Así como lo espiritual una vez se apartó de Mí y cayó, así debería volverse otra vez en Jesucristo para ascender a la altura .... Solo pido reconocimiento de Su divinidad porque entonces seré reconocido Yo Mismo, a Quien encarné Yo Mismo en el hombre de Jesús en la tierra, para que sea más fácil para los hombres, de los espíritus que una vez se alejaron de Mí, compensar el pecado anterior ....

Los hombres se encuentran lejos de Dios, los hombres son lo espiritual que se alejó de Mi por propia voluntad; no era Yo quien ha condenado este espiritual, sino que se dirigió en el libre albedrio hacia la profundidad desde la que quiero subirlos de nuevo, pero no puedo moverlos de nuevo a otra esfera en contra de su libre albedrio.

Era, soy y seré eternamente el Dios de amor, e incluso Mi justicia es superada por Mi amor misericordioso, que ha buscado un camino para hacer lo suficiente a la justicia, y aún así ayudar a las criaturas para que podían acercarse a Él nuevamente, si tenían la voluntad para hacerlo.

Y Mi amor siempre se esforzará por redimir de lo profundo las almas que se han perdido a sí mismos; Mi amor siempre extenderá eternamente su mano ayudante, que solo necesita ser tomada para poder escapar de la profundidad, porque no soy un Dios castigador, ni un Dios que condena, sino un Dios de amor y de misericordia, Que solo quiere hacer feliz lo que una vez salió de Su mano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seria advertencia y aviso contra lo temporal ....

B.D. 5594 from 3 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Sean conscientes de que todo es transitorio y que ustedes mismos llevan también un cuerpo transitorio, que tendrán que dejarlo todo cuando llegue la hora de su partida de la tierra, que sólo quedará su alma, y eso en la condición que ustedes mismos le dieron en la tierra. Sean conscientes de que el alma adoptará en el reino espiritual la actitud que ustedes, como seres humanos, tenían hacia el mundo, que seguirá aferrándose a la materia o despreciándola igual que ustedes en la tierra, pero que su destino será entonces un estado extremadamente agónico, si sólo la materia fuera objeto sus pensamientos y aspiraciones, que ahora tiene que dejar atrás y, por tanto, llega pobre y miserable al reino del más allá, mientras que se eleva fácil y libremente y felizmente, si no está cargada de ninguna atadura a la tierra, si sus pensamientos y aspiraciones ya estaban dirigidos espiritualmente en la tierra .... Consideren, humanos, que el mundo sólo puede darles bienes falsos que no duran, pero que ustedes se hacen esclavos de ellos si no los superan y reconocen que son bienes falsos. La avaricia por la materia, por los bienes terrenales, es el mayor peligro para el alma humana, y esta avaricia es preponderante entre los hombres de esta tierra y aumenta constantemente cuanto más se acerca al final. La gente está completamente cegada de espíritu, su pensamiento es confuso, sólo crea y trabaja para el mundo y no presta atención a su alma, que tiene así que vivir en la carencia y que sin embargo ella sola permanecerá cuando todo lo demás, temporal, haya pasado. Y, sin embargo, a la gente se le recuerda constantemente lo inútiles que son sus comienzos y el destino que le espera a su alma después de la muerte. Se les señala, pero sólo se les puede amonestar y advertir, no obligarles a cambiar su voluntad y sus pensamientos. Y no prestan atención a estas amonestaciones y advertencias y tampoco les afecta el anuncio del fin próximo porque no creen en él. Y es por eso que Dios a veces se expresa de forma tan evidente tomando de las personas lo que no quieren entregar por sí mismas. Se trata ciertamente de una revelación divina, pero sólo unos pocos la reconocen como tal. Es una revelación que revela con suficiente claridad la actividad de Dios a los hombres porque no pueden luchar contra ella, porque son incapaces de defenderse, porque tienen que admitir su total impotencia y, por lo tanto, podrían reconocer muy bien que un poder superior actúa según Su voluntad. Y sin embargo, no quieren reconocer este Poder, es más, lo niegan aún más y esto no se les puede impedir porque están en posesión del libre albedrío. Dios habla en todas partes y su voz puede ser escuchada por todos, sin embargo la mayoría permanece ajena a ella y sólo vuelve sus ojos hacia el mundo y sus bienes, y el deseo de la materia no cesa en su corazón, por lo que desearían recuperar todo lo que han perdido lo más rápido posible pero dejando que el alma siga muriendo. Sin embargo, Dios no ceja en su empeño de liberar a las personas de la materia. Todavía sucederán muchas cosas hasta el final que sirven a este propósito, y es bueno para aquellos que reconocen el significado y el propósito de las destrucciones y los desastres y también a Aquel que manda sobre la creación; es bueno para aquellos que reconocen a Dios en todo lo que sucede y Lo invocan para obtener protección y ayuda en cada adversidad .... Ellos serán ayudados en la tierra y también en el reino espiritual, vivirán aunque hayan muerto ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La penuria de las almas apartadas .... el amor de la ayuda humana ....

B.D. 5599 from 11 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Ningún hombre puede medir la pena en la cual se encuentran las almas apartadas de la tierra, que son incrédulos o débiles en su fe, nadie puede hacerse una imagen del estado penoso de lo cual no pueden salir sin ayuda, porque se encuentran sin fuerza ninguna. Ningún hombre sabe que magnitud de amor hace falta para consolarlos en su penuria y que poco amor les sigue a la eternidad, porque los hombres mismos son sin amor y pocos, que han dejado atrás, piensan en aquellos que se han ido. Si supieran los hombres que gratitud tienen frente a los pensamientos cariñosos de los hombres terrestres y cómo los afecta, si supierais qué bondad son aquellos pensamientos de amor para las almas, os forzaríais mucho más de ayudarles, si supierais del estado pensos de almas cercanas a vosotros. Pero vuestra creencia en una vida seguida es débil, y sois mal informados si creeis que no podéis ayudarles si estáis pensando que las almas siguen viviendo en el más allá. Solo vosotros podéis ayudarles con afán, porque vuestro amor sale con mucha fuerza hacia aquellas almas, y vuestro amor puede despertar amor en aquellas almas y llevarles con esto de la oscuridad espiritual a esferas más claras de donde pueden empezar seguramente con su alze. Los hombres tienen un remedio seguro a mano, pero no la apliquan, y aquellos que les quieren regalar amor, las almas del reino de la luz, no encuentran acceso fácil a las almas, porque tienen que acercarse en el mismo disfraz de las almas mismas para no forzarlos automáticamente a la aceptación de la luz .... Pero las almas que se han muerto sin creencia, les ha faltado el amor en la tierra y con esto también cualquier conocimiento .... Por esto difícilmente aceptarán lo que los seres luminosos les ofrecen, porque su voluntad está debilitada completamente por su falta de fuerza. Aquellos seres no les pueden transmitir fuerza a través de su amor, porque va contra la ley del orden divino .... Pero el amor del hombre terrestre es aceptado por Dios .... Y por esto, por el bien de aquel amor, Dios puede dar Su amor bendito .... Transmite amor a las almas de Su fuente eterna de amor, Él acepta los ruegos cariñosos y ayuda donde falta fuerza al hombre. Hombres, pensad en aquellas almas pobres y dadles por lo que ruegan una y otra vez, si se meten en vuestros pensamientos .... Prestad atención a estas llamadas de auxilio y escucharles .... mandadles amor y buenos pensamientos, apuntad a Jesucristo, en El cual no quisieron creer en la tierra. Al mismo tiempo llamad a Él y rogad por aquellas almas. Pero que no sea una petición sin corazón, porque solo el amor puede salvar, tener efecto fortalecido, y todas las almas os piden este amor que deben sufrir en el más allá .... Y vosotros mismos no sabéis en qué estado vuestros queridos han salido de la tierra, y por esto no dejad a nadie sin conmemorar, aquel que se acerca a vosotros en vuestros pensamientos y que quiere comunicar su petición .... Nunca olvidarlos, y no penséis que se han desvanecido .... “Ellos viven", pero en qué estado .... No tienen que perderse si vosotros tenéis compasión con ellos y sí prestáis vosotros la fuerza salvadora; podéis ayudar .... Por esto tened compasión con todos los incrédulos que ya no tienen su estancia en la tierra, pero que todavía existen, porque su alma es inmortal y no puede desaparecer .... Y os darán las gracias eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Pensad en las almas después de la muerte .... Figuras patéticas en el más allá ....

B.D. 5602 from 14 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Por lo que pide vuestro alma, le debe ser transmitido .... ¿Pero estáis prestando atención a las necesidades de vuestro alma? Lo que pide el cuerpo le estáis dando, pero el anhelo del alma dejáis sin satisfacer. Y así pasa que vuestro yo auténtico entra al más allá en mayor pobreza y debilidad, porque no estáis haciendo nada durante vuestra vida terrestre para alimentar y fortalecer las almas; son hambrientos y se mueren de hambre y es un ser infeliz, mientras su cuerpo bien alimentado se queda atrás y se deshace. Si pudierais ver a las figuras deplorables en el más allá que han pasado así, estaríais asustados y os apartaríais lleno de terror .... Pero el mismo destino os espera, si habéis llevado la misma vida terrestre como aquellos. Pronto se pasa la vida terrestre y lo que los hombres anhelan y quizá lo habéis logrado, tenéis que dejar atrás, o cae destruido ya durante vuestra vida, y entonces tenéis que reconocer con arrepentimiento que habéis dejado atrás a un tiempo de gracia sin aprovechar y que os hubiera traido un éxito espiritual de un valor incontable .... Os estáis jugando mucho en este corto plazo de la vida, pero se os indica siempre y estáis avisados continuamente a pensar en vuestras almas que siguen viviendo, aunque tenéis que salir de vuestro cuerpo .... ¿Por qué no prestáis atención a estos avisos, por qué no seguís las advertencias de aquellos que os quieren ayudar en vuestra situación penosa .... ¿Por qué solo dirigís vuestra mirada al mundo ni siquiera contemplando vuestro interior para notar el sufrimiento del alma? .... Estáis prestando mucha atención al mundo, entonces al adversario de Dios, pero el sacrificio pequeño no queréis dar al alma, darle alimento que consta en la palabra de Dios .... No tenéis que esperar “tampoco” ninguna misericordia cuando entréis en el reino del más allá, tenéis que cargar con el destino que vosotros mismos os habéis preparado para el alma .... hambre y sed, oscuridad y tortura .... Porque no se puede cosechar lo que en tierra no se ha sembrado. Sí que puede ser salvado en el más allá, pero cuántas torturas se adelantan a su salvación; es indeciblemente difícil mover a un alma a cambiar su voluntad que en tierra estaba dirigido completamente mal. No se puede “dar” nada al alma lo que no ganó .... Y tiene que luchar muchísimo para poder llegar a una mejora de su situación. Llegará un día, si quiere, pero la voluntad es terriblemente débil, y solo un amor muy grande la puede ayudar a levantarse. Y muy pocas veces un alma encuentra tal amor .... porque en la tierra el amor se ha enfriado y por esto solo le sigue poco amor .... Si los hombres supieran de la penuria de aquellas almas, tuvieran más lástima con ellas y su amor se dejaría encender, pero la fe en esto os falta y no se os puede dar contra vuestra voluntad .... Pero el amor divino os llama repetitivamente: Pensad en vuestras almas .... no dejadles sufrir durante la vida terrestre, porque os estáis preparando una estancia llena de torturas en la eternidad .... Pensad en la vida del alma después de la muerte para que no tengáis que pensar atrás con arrepentimiento de no haber aprovechado el tiempo en la tierra .... Trabajad y cread para vuestra alma, para que podáis vivir eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Muchos son los llamados, pero pocos los escogidos"

B.D. 5604 from 17 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Son muchos los llamados, mas pocos los escogidos. A todos vosotros se os ha puesto por deber, en formaros en un recipiente de Mi Espíritu, y todos vosotros lo podéis también, si vuestra voluntad lo ambiciona. Mas se debe a vosotros mismos, que no todos alcancéis la meta, es decir en vuestra voluntad está, la que es libre y no está determinada o fijada por Mí, de que hagáis el bien. Sólo pocos toman en serio su tarca terrenal formando su corazón según Mi Voluntad, y por eso pueden también dejar en sí a que sea activo Mi Espíritu. Y estos son los que son escogidos entre los muchos llamados.

El ser por Mí escogido, significa sólo, tener que cumplir una misión que precisamente sólo puede ejecutar un hombre que permite el obrar de Mi Espíritu en él. Un hombre que Me represente a Mí y Mi Doctrina ante el mundo, que anuncie Mi Palabra, la enseñanza divina, la que manifiesta al hombre Mi Voluntad.

Ningún hombre en la tierra puede desempeñar una misión así, si él no pertenece a Mis escogidos, pues el anunciar el Evangelio tiene como condición previa un saber que corresponda a la Verdad.

Ese saber o conocimiento no puede ser adquirido por medio del estudio, pues el conocer mental no basta para la divulgación de Mi Evangelio, sino que el Espíritu de Mi tiene que hacer primeramente vivo ese saber mental, de lo contrario será siempre sólo un saber mundano puramente, aunque contenga lo espiritual. Por lo tanto cada anunciador de Mi Palabra tiene que haber sido escogido por Mí para su función, y eso tiene que ponerlo él bajo prueba. Tiene que poder mostrar un Don del Espíritu, tiene que ser evidente en él el obrar de Mí Espíritu. Eso significa tanto, como de que él dispone de habilidades las que él no se ha apropiado, sino que le fueron otorgadas por Mí como prueba del obrar Mi Espíritu en él.

Una capacidad semejante es también la interpretación de la Palabra que Me evidencia a Mí, la interpretación de la Escritura que trata de Mi Palabra y vale como Mi Palabra. Un estudio, por largo que sea, no capacita al hombre a que conciba y explique el sentido espiritual de Mi Palabra Pues el saber intelectual no puede reemplazar lo que Mi Espíritu hace manifesto al hombre.

Por otra parte, Mi Espíritu no puede obrar, donde las condiciones previas para ello no son dadas. Donde Mi Espíritu actúa, allí no es necesario el saber intelectual, allí instruyo Yo Mismo a los hombres y pongo en él la Verdad espiritual, maximamente comprensible en el corazón, de tal modo que él está lleno del saber y del conocimiento.

Y es por eso un esfuerzo en vano, el querer sacar de la Escritura sabiduría, en tanto que Mi Espíritu no pueda actuar. Por lo que es también explicable, cual es el motivo de que sea frecuentemente tan errónea la interpretación de Mi Palabra, y de por qué sólo se interpreta el sentido de la letra, mas no el sentido espiritual, el que Yo he puesto en todas Mis Palabras que dije en la tierra. Pues el sentido literal lo interpreta el juicio del intelecto humano, el sentido espiritual el espíritu de Mí, si puede obrar en el hombre. Y el trabajo de la mente que para ello es preciso, mientras que el espíritu que procede de Mí, explica clara e inteligiblemente Mi Palabra, sin que el entendimiento necesite entrar en actividad. Y sin embargo da al hombre esa explicación de un modo tan natural, como si fuera el resultado de su entendimiento mental, pero la profundidad de esa su sabiduría que él expresa, da prueba del obrar del espíritu en todas las interpretaciones comprensibles, pero sólo a aquellos que son de buena voluntad y quíeren ser verdaderamente enseñados, mientras que una interpretación intelectual no es una explicación satisfactoria para sus semejantes y no puede convencer. Únicamente el Espíritu da luminosidad, el Espíritu proporciona la Verdad, mientras que el intelecto sólo habla otra vez al intelecto y no encuentra ninguna resonancia en el corazón.

Mas Mi Espíritu siempre podrá ser activo y eficaz donde hay amor; un amor, que siempre esté dispuesto a dar, que quiere ayudar y salvar, un amor, que no conoce otro anhelo más que el de mitigar la necesidad, ya sea espritual o terrena. Donde es evidente el amor entregado y por completo desinteresado, allí se encuentra la Verdad siempre, porque Yo estoy donde está y hay amor, porque cada obra de caridad me atrae a Mí Mismo y al hombre que está intimamente a Mí unido que vive en el amor. Y donde Yo estoy allí actúa Mí Espíritu, donde Yo estoy, está la Verdad, donde Yo estoy, allí Me expreso a través del espíritu, y eso significa también Luz, conocimiento, significa poseer un saber que corresponde a la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Revivir a los muertos por medio de la Palabra de Dios

B.D. 5605 from 18 de febrero 1953, taken from Book No. 61

¡Despertad a la vida a los muertos, alzad arriba a lo que está exámine y sopládle vída, rozádle con una fuerza que da vída, que vivifica. Y esa fuerza es Mi Palabra que os llega desde la altura, la cual Yo Mismo os la dirijo, para que como medianeros la transmitáis, para que Mi Fuerza toque también a los que aún están muertos en el espíritu !

Vosotros poseéis algo delicioso, una prenda, un don que tiene efecto prodigioso, vosotros poseéis fuerza espiritual y podéis por tanto despertar los muertos a la vida. Sin embargo, así como la recibís del “Amor Eterno”, así tenéis que transmitirla con amor; tiene que impulsaros la voluntad de ayudar, distribuyendo lo que a vosotros mismos os ha despertado a la vida. Entonces tendréis éxito siempre y podréis actuar benéficamente en la tierra y también en el reino espiritual.

Gran tiniebla hay en todas partes, y en esa tiniebla están detenidas innumerables almas muertas. Mas vída significa luz. Sólo pueden despertar a la vída las almas que son afectadas por un rayo de luz que irradia el calor del amor y tiene por eso efecto vivificador en las almas entumecidas y transidas. A estas almas muertas hay que tocarlas con una luz de amor, luego despiertan con seguridad a la vida.

Y vosotros tenéis que llevarles ese rayo de amor y luz, dándoles Mi Palabra para que las afecta bienhechoramente si se les ofrece con amor. Ella es un agua saludable de vida, la que por Mi Amor y Gracia os afluye sin parar, en la que sanan vuestras almas y encuentran la verdaderva vida, y por eso no necesitáis ya temer la muerte del alma. Pero muchisimas almas que yacen en sus tumbas, esas almas os rodean y a ellas debéis llevarles ayuda, ayudad a que se alcen de la noche de la muerte a la luz de la vída. Ellas yacen en sus tumbas, pero en sus pensamientos andan por la tierra, y sin embargo están muertas sí, en el espíritu y en una tiniebla agobiante, llevádles ayuda. Pues tenéis un remedio eficaz, tenéis el remedio único que puede ayudarlas, tenéis vosotros Mi Palabra, la irradiación de fuerza y luz de Mí Mismo, la que jamás deja que no suerta efecto, si tan sólo puede tocar a las almas. Tanto tiempo como Mi Palabra penetre sólo en el oído de los hombres, ella no afecta aún el alma, porque ella solamente es sensible al efecto de Mi Palabra. Pero sólo el amor abre la puerta, de tal modo que Yo Mismo puedo tocar el alma con la fuerza de Mi Amor. Y vuestro amor me abre la puerta si os esforzáis en llevar ayuda a estas almas muertas y con todo amor les anunciáis a ellas Mi Palabra.

¡No olvidéis cual es el poder que se os ha dado!: Podéis hacer que los muertos revivan con Mi Palabra. Y tan sólo si el amor os impulsa a eso, a divulgar Mi Palabra, quiero Yo bendecir a vuestro esfuerzo. Llevad luz en la tinieblas, igual donde sea, acoged a todos los que en espíritu están muertos, acordaos de vuestros semejantes muertos, como también de los muertos en el otro mundo, quered que ellos despierten a la vida y llevádles Mi Palabra con cariño. Y la fuerza de Mi Palabra obrará milagros, las almas despertarán a la vida y a la luz, y nunca jamás perderán la Vida.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La intervención del anticristo antes del final

B.D. 5606 from 19 de febrero 1953, taken from Book No. 61

La intervención del anticristo en los tiempos finales acelerará también el fin, porque los sufrimientos de los Míos aumentarán hasta el extremo - lo que requiere mi Venida para poner un fin a sus sufrimientos.

El anticristo tiene por único objetivo quitarme el trono y colocarse allí él mismo, es decir, quitar a los hombres definitivamente la fe en un Dios y Creador desde la eternidad, y eso para aumentar su propio prestigio, para ser honrado y temido como un Dios.

Al anticristo no le interesa obtener el amor de los hombres sino únicamente su sumisión .... y desea tener el poder sobre todas las cosas, pues, quiere ser todopoderoso.

Pero mientras los hombres tengan fe en Mí, mientras reconozcan un Poder por encima de ellos ante el cual en su día tengan que rendir cuentas, no se someterán a la voluntad de aquel que les exige hacer cosas contrarias a mi Voluntad. Por eso el anticristo se rebelará contra mi Poder, intentando extinguir la fe de los Míos, utilizando para ello los medios más brutales que dificultarán a los Míos el mantenerse fieles a Mí.

Y para que puedan mantenerse firmes, mis fieles recibirán fuerza abundante de Mí; pues, me manifestaré tan obviamente a ellos que su fe se fortalecerá y serán capaces de soportar todas las penurias, reconociendo que soy sólo Yo Él que puede dar y tomar, y que les premiaré por lo que tengan que sufrir en la Tierra.

El afán del anticristo es la extinción de la enseñanza cristiana .... abolir todo conocimiento acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios y el Redentor del mundo .... Me ha declarado abiertamente la guerra, ¡y esto es su final!

Mi adversario se incorporará a un hombre que le será totalmente sometido, es decir, él dominará totalmente el alma de este hombre. Ante todo, el adversario engañará a los hombres mediante sucesos impresionantes de toda clase que le garantizarán una enorme afluencia de seguidores.

Sus palabras y hechos serán una mascarada debajo de la cual se esconderá una mente infame. Sabrá ocultar a la perfección la soberbia, la mentira y la codicia. No obstante, pronto la falta de amor le pondrá al descubierto - pero eso solamente ante los ojos de los Míos, porque ante sus seguidores simulará comprensión por todos los sufrimientos - calamidades que no intentará a aliviar sino incluso contribuirá a incrementarlas.

El creyente le reconocerá, porque tendrá que sufrir mucho bajo su dominio; pero el que se somete a su voluntad y reniegue de Mí, será tratado por él como un amigo, y recibirá honra y respeto de él a nivel mundano.

De esta manera se formarán dos bandos: la mayoría seguirá al anticristo y solamente un pequeño grupo se mantendrá fiel a Mí en sus convicciones y actividades. Pero estos fieles estarán siempre en peligro porque mi adversario incitará a los suyos a que hagan daño a los Míos en todos los aspectos.

El anticristo recompensará este comportamiento en contra de los Míos, esperando que fallen también los últimos creyentes fieles que todavía le ofrezcan resistencia. Empezará entonces un tiempo muy cruento para los Míos; no obstante, lo podrán soportar porque recibirán de Mí dones extraordinarios de mi Gracia, pues Yo mismo me mostraré en donde los hombres estén en peligro de enflaquecer. Yo conozco la voluntad y las intenciones que cada individuo me dedica a Mí y de ninguna manera permito que mi adversario se apodere de su alma.

Dado que el final está cerca y mis fieles en su corazón siguen entregados a Mí, también podré manifestarme a ellos -aunque sea fuera de toda regla- para proporcionarles fuerza. Muchos me verán, y entonces ya no habrá poder del mundo que pueda apartarlos de Mí .... Su fe será tan fuerte que incluso darían su vida con alegría si Yo se lo pidiese.

Yo, no obstante, terminaré con las jugadas crueles de mi adversario ....

Cuando él se imagine haberlo ganado todo, vendré Yo en las nubes y juzgaré lo vivo y lo muerto .... Yo rescataré a los Míos antes de ejecutar la obra de la destrucción de la Tierra y de todos sus habitantes. Antes, la miseria y los sufrimientos serán grandes, pero mi Amor os salvará y mi Poder encadenará al que está en contra de Mí, porque su tiempo ha vencido ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El Arrebato

B.D. 5607 from 20 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Sólo un grupito Me podrá ver al fin de la tierra en toda Mi Gloria. Y es este grupito que será arrebatado ante los ojos de sus semejantes que son entregados a la muerte corporal y espiritual. Pues en el momento que aquellos hayan abandonado la tierra, les cae a estos en suerte la destrucción, el aniquilamiento, es decir, todo lo que vive en la tierra, sobre y encima de ella será consumido por las llamas que prorrumpen de la tierra y no omiten ninguna obra de la Creación.

No obstante los Míos no serán afectados por esa obra destructora, porque Yo los busco antes fuera de allí, y la vista de ese arrebato repentino los derribará de espanto, pues los Míos desaparecen ante sus ojos hacia arriba. Pero a Mí Mismo Me pueden ver solamente los Míos, cuando venga en todo Esplendor y Gloria. A los otros les soy invisible, porque jamás pueden verme en Mi Gloria los que hann caído en Mi adversario. Sin embargo, antes que recobren el conocimiento, a causa del fenómeno sobrenatural de un arrebato, ya ha llegado su fin, la tierra se abrirá y tragará a todos los que Me son apóstatas y continuan siéndolo hasta el fin. El fenómeno del arrebato no es concebible para los hombres de esta tierra, pues pasa algo ilegal, algo contrario a la naturaleza, que continuará siendo increíble a todos los que no creen en Mí y no conocen Mi Plan de salvación eterno. Y a pesar de eso sucede como Yo os lo ancuncio. Aún en el cuerpo vivo los traslado Yo en un lugar de paz en un instante, ellos mismos serán conscientes viviendo este fenómeno y estarán plenos de júbilo y alabanza hacia Mí. Pues han aprodado la prueba de fidelidad, y por su amor a Mí y su fe en Mí, recíben ahora su recompensa, y Yo les abro el paraíso.

Un periodo nuevo comienza, y los Míos serán el linaje de una nueva generación en la nueva Tierra. Sólo la fe puede concebir tal cosa, más la razón se defiende en contra y duda, hasta que el día haya llegado.

Amén

Traducido por Pilar Coors